La tentatrice

christian Delort

Délaissée par son mari, Lucienne s’ennuie comme un rat mort à Paris. Pour se changer les idées, elle rend visite à sa cousine Catherine qui vit en province avec son fils Alexandre. Laissez-moi vous dire qu’elle ne va plus s’ennuyer, notre morose Lucienne. Elle qui se croyait coincée va vite se décoincer. Catherine, au chômage, a pris l’habitude de joindre l’utile à l’agréable en monnayant (très discrètement) ses charmes à de pervers amateurs. Tout d’abord elle invite sa cousine à assister en spectatrice à ses prestations. Mais comment rester de bois devant ces épisodes immoraux ?

Ah, la fibre morale de Lucienne ne résiste pas longtemps, et la voici qui « entre en scène » à son tour. Vous raconterai-je tout ce qu’on lui fait subir ? Ce serait vache ! Alors qu’il vous suffit d’acheter ce petit bouquin pour découvrir vous-même toutes les surprises qu’on réserve à notre ancienne femme coincée. Ceux qui connaissent les romans de Christian Defort doivent déjà s’en faire une idée… Quant aux autres, laissons-leur les plaisirs de la découverte.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Alors que je cherchais quoi dire dans ce billet, Sabine me téléphone. Voix maussade. Il est à peine trois heures de l’après-midi. Elle a dû tomber du lit.

« Dis-moi, toi qui es orfèvre en la matière, tu connaîtrais pas des fois un moyen de nous débarrasser de cette saloperie… comment ça s’appelle, déjà ? Cette chose qui fait qu’on reste sèche quand on voudrait être humide, et qui nous fait suinter quand on souhaiterait rester plus discrète (chez le gynéco, par exemple !). »

En échange, je lui demande : « Tu me diras, toi, comment me débrouiller de cette chose qui reste molle et somnolente quand on voudrait la voir se cambrer, et qui durcit tout à coup dans les moments les plus embarrassants ? »

« Vous faites chier, les mecs, avec vos problèmes de bandaison. Toujours à porter votre bite en bandoulière ! Franchement, tu crois chose aisée d’être une femme ? »

Ricanement amer, craquement d’allumette, puis elle reprend :

« Une femme libérée ? Libérée de quoi, d’abord ? Ne me faites pas rire, ça me fait mal aux seins ; certainement pas libérée des idées à la mode. Tu me la joueras décontractée, surtout. Cool, tu vois ? C’est difficile, je te jure, Esparbec. Très ardu ! »

Le foutre me prend ; de quoi se plaint-elle, cette grande conne, elle est encore jeune (moins de quarante ans, c’est jeune, pour une femme ; dans dix ans, elle se fera tirer les peaux et en paraîtra moins de trente), elle est jolie, tous les minets sont en adoration devant elle, et les minettes aussi. Et elle est là à me pomper l’air avec ses jérémiades à la noix. C’est pas facile d’être une nana ! Et merde ! Combien de fois leur ai-je sorti la phrase de Camon dans La Maladie humaine : « C’est difficile d’être une femme, mais être un homme, c’est impossible ! » C’est vrai, quoi, elles font chier, à la fin.

Là, je lui avais cloué le bec, à Sabine. Une formule pareille, ça donne à réfléchir. Lui, Ferdinando, il avait dû se concentrer sérieusement sur la question, un soir où sa nana lui avait vraiment pompé l’air.

« Impossible. » Texto. Alors, vos difficultés d’allumage et de lubrification, mesdames, laissez-moi sourire (jaune).

Après cet échange, nous nous sommes marrés un peu sinistrement à imaginer « Monsieur Bandemou » et « Madame Fessesfroides » s’efforçant de copuler. Ou comment faire entrer une bite molle dans un vagin aride. Comme disait Céline (Louis-Ferdinand) :

« Un peu de patience et beaucoup de vaseline, et l’éléphant encugule la fourmi. »

Assez déconné. Où est la solution quand, comme Sabine et moi, on est devenu si pervers que la chair se montre de plus en plus… paresseuse ?

« Il n’y en a pas, de solution ! m’a dit Sabine. (Elle l’avait vraiment mauvaise, je vous jure.) Les hommes et les femmes ne sont pas faits pour vivre ensemble ; ils sont trop différents ; chiennes et chats. Que les mecs s’enculent en rond comme les escargots et que les nanas se lèchent en couronne, à deux, à trois, à douze. Ah, Esparbec, vieux salaud, nous voilà bien mal lotis ! »

Par pure gentillesse, la sentant découragée, j’étais sur le point de lui demander ce qu’elle faisait ce soir (qui sait, nous aurions pu fraterniser devant un verre, pour commencer, et nous remonter mutuellement le moral), quand elle m’a pris de court :

« J’aime bien les femmes, tu me connais, mais ça fait du bien de temps en temps d’opérer une reconnaissance chez l’ennemi. Tu n’aurais pas parmi tes relations un mec pas trop con ; qui bande bien et qui ne soit pas beauf pour autant ? Un tendre dur, quoi, ou un dur tendre ? »

Elle plaisantait, non ? Évidemment bien sûr que j’avais ça sous la main, et pas qu’un peu, et toujours prêt à rendre service aux dames en détresse.

« Pas plus de trente ans, surtout ! qu’elle me sort, cette garce. Je préfère qu’il n’ait pas trop servi. »

Toutes des chiennes. Et les deux cousines dont Christian Defort nous conte les turpitudes ne dérogent pas à la règle.

À bientôt, amis fatigués, mes frères.

E.

CHAPITRE PREMIER

Une fois de plus, Lucienne écrasa les restes d’une cigarette dans le cendrier posé sur la table de nuit. La coupelle de cuivre ciselé débordait de mégots. La jeune femme eut un soupir navré. Elle fumait trop mais qu’y faire ? Quand elle était contrariée, ou qu’elle s’ennuyait, elle piochait presque sans s’en rendre compte dans le paquet de Pall Mall qu’elle gardait toujours à portée de main.

Le cadran digital du réveille-matin affichait plus de vingt-deux heures et Armand n’était toujours pas là. Dieu seul savait quand il rentrerait, et surtout dans quel état. Il fêtait sa promotion au poste de directeur-adjoint avec ses collègues de l’entreprise. Personne n’avait jugé bon de l’inviter, elle.

Lucienne sentit un picotement naître au bord de ses paupières. Rageusement, elle refoula ses larmes. C’était tout de même ridicule pour une femme proche de la quarantaine de pleurer comme une gamine. Pourtant, quand elle pensait au naufrage de son mariage…

Armand ne la regardait plus. Quand il lui parlait, malgré les « chérie » dont il ponctuait toutes ses phrases, il paraissait s’adresser à une étrangère.

De toute façon, elle s’ennuyait mortellement, ils n’avaient pas d’enfants et Armand ne voulait pas qu’elle travaille. Question de standing, disait-il. D’ailleurs, il ne se privait pas de lui demander avec ironie quelle place elle comptait obtenir à son âge, avec sa maigre licence de lettres et sans expérience professionnelle.

Il gagnait assez pour leur assurer une vie plus qu’aisée à tous les deux, mais elle ne supportait pas qu’il la délaisse. Elle était très sensuelle. Elle l’avait toujours été depuis son adolescence où elle passait chaque nuit plusieurs heures à se masturber. Bien sûr, elle le faisait encore aujourd’hui, mais ce n’était qu’un pis-aller. Tout se serait sans doute arrangé si elle avait pris un amant, mais elle n’osait pas. La petite cité où elle vivait avait beau être proche de Paris, il y régnait un esprit provincial, tout le monde espionnait tout le monde, et les ragots allaient bon train.

Lucienne alluma une autre cigarette. Elle sursauta quand la porte d’entrée s’ouvrit. Entendant Armand pester contre le verrou qu’il peinait à refermer, elle sut qu’il était ivre. Elle s’y attendait.

Il jura à nouveau en pénétrant dans la chambre.

— Bon Dieu ! C’est une vraie tabagie, ici ! Tu pourrais aérer.

Il tituba jusqu’à la fenêtre, l’ouvrit en grand puis revint vers le lit. Sans un mot, il retira ses vêtements qu’il jeta en vrac sur une chaise. Lucienne l’observait à la dérobée avec une irritation croissante et, pour la première fois, un vague dégoût. Son teint rouge, ses traits empâtés, les poches sous ses yeux, son début de calvitie ne l’avantageaient pas, pas plus que son embonpoint naissant, qui prenait de l’ampleur ces derniers temps.

Sans un mot, il s’allongea près d’elle et, bientôt, un ronflement sonore indiqua qu’il s’était endormi. Lucienne eut un mouvement de colère. La prenait-il pour une potiche ou un meuble ? Elle se leva, fit quelques pas dans la pièce, mais cela ne suffit pas à la calmer. Elle était trop énervée. Elle décida de prendre un bain.

Pendant que la baignoire se remplissait, elle s’examina dans la grande glace qui occupait tout un pan de mur. Elle avait pris du poids, elle aussi, mais cela lui allait bien. Bien que plus lourds, ses seins restaient fermes. Ses fesses rebondies attiraient le regard des hommes, elle le savait par expérience. À Paris, une fois, dans le métro, quelqu’un avait profité de la cohue pour les lui toucher.

Elle souleva sa courte chemise de nuit, découvrant ses cuisses. Comment Armand pouvait-il rester insensible à ça ? Elle remonta plus haut sa nuisette. Son ventre bombé était envahi presque jusqu’au nombril par les boucles brunes de sa toison. Pourtant, les poils ne cachaient pas les larges lèvres brun pâle de son sexe. Elles étaient entrebâillées et un liseré de mouille brillait entre elles. Lucienne accrut leur écartement. Elles se séparèrent sous ses doigts et le clitoris émergea à leur sommet. La jeune femme l’effleura et sursauta sous la violence du plaisir qui explosait dans son ventre. Depuis qu’Armand ne lui faisait plus l’amour, le plus petit énervement, la moindre émotion la plongeait dans un état d’excitation incroyable.

La baignoire était pleine. Elle se laissa glisser dans l’eau. La caresse liquide sur ses seins et son ventre la fit gémir. N’y tenant plus, elle enfonça ses doigts dans sa fente, cherchant son bouton, ses petites lèvres…

Elle se masturba avec une rage que la montée du plaisir exaspérait. Toutes les frustrations accumulées ces derniers mois ressortaient pendant qu’elle pinçait son bouton, étirait et tordait ses nymphes. En jouissant, elle dut se mordre les lèvres pour éviter que ses cris ameutent tout l’immeuble.

Cependant, malgré sa violence, cet orgasme ne l’apaisa que passagèrement. Dès qu’elle eut retrouvé son souffle, elle s’aperçut qu’elle était encore excitée. Le bout de ses seins était toujours aussi dur, son clitoris érigé. Avec désespoir, elle se demanda comment calmer cette fièvre qui lui échauffait le ventre presque tout le temps. Il lui fallait trouver une solution, autrement elle allait devenir hystérique.

Son regard accrocha un chromo suspendu au mur qui représentait la colline de Fourvières, et un déclic se produisit dans sa tête. L’image était un cadeau de sa cousine Catherine, qu’elle n’avait pas revue depuis le départ de celle-ci pour Lyon, quelques années plus tôt. Elles étaient pourtant très liées depuis l’enfance.

Lucienne quitta précipitamment la baignoire. C’était dit, elle irait rendre visite à sa cousine. Armand ne s’y opposerait sûrement pas tant il se désintéressait d’elle. Quant à elle, cela lui changerait les idées. Et puis, qui sait ? Autrefois, Catherine était de bon conseil.

CHAPITRE II

Lucienne se fit conduire en taxi de la gare de Perrache à Villeurbanne, où habitait sa cousine. L’après-midi touchait à sa fin quand elle se retrouva devant le pavillon au cœur d’une cité récemment construite. En dépit du ciel gris et du temps pluvieux, les maisons avaient toutes un aspect coquet derrière les haies de troènes ou de thuyas qui les clôturaient.

Lucienne nota que le jardin était envahi de fleurs. Il y en avait partout : au milieu du gazon, dans les plates-bandes qui encadraient l’allée et ceinturaient le bas de la maison, et même dans deux grands pots de céramique disposés de part et d’autre du perron. Catherine avait toujours eu un faible pour les fleurs…

Lucienne poussa le portail bas. Les volets de bois du pavillon étaient fermés et cela l’intrigua, car à cette heure, Catherine aurait dû être rentrée du travail. Peut-être était-elle sortie. Pour lui faire la surprise, Lucienne n’avait pas voulu la prévenir de son arrivée. Elle se demanda si c’était une bonne idée.

Elle appuya sans trop d’espoir sur le bouton de la sonnette et fut soulagée d’entendre des pas derrière la porte. Le battant s’ouvrit sur Catherine qui la fixa d’un air ahuri.

— Toi ici ? Eh bien, ça alors !

Elle était en peignoir, ses yeux bouffis, ses cheveux en bataille indiquaient qu’elle venait de se réveiller. Cependant, elle se reprit et s’écarta.

— Entre !

Lucienne se retrouva dans un living moderne aux meubles de verre fumé et d’alu. Des tableaux abstraits aux couleurs vives étaient accrochés aux murs. Catherine ouvrit un bar et prit une bouteille.

— Tu aimes toujours le porto ?

Lucienne acquiesça. Catherine fit le service, puis se laissa tomber sur un divan ressemblant à une énorme baudruche qui épousa la forme de son corps. Elle ne semblait pas se rendre compte que dans sa position, plus couchée qu’assise, son peignoir était remonté sur ses cuisses dévoilant la fourche et une partie du triangle brun, très touffu, de son sexe. Gênée, Lucienne détourna les yeux. Elle choisit prudemment un fauteuil d’aspect plus classique pour s’asseoir.

Catherine leva son verre.

— À la tienne !

Elles burent. Catherine posa son verre sur la moquette, se redressa sur son siège avant d’observer Lucienne d’un regard en dessous.

— Alors ? Qu’est-ce qui t’amène ? Rien de grave, j’espère ?

Lucienne hésita puis se décida à avouer les motifs de sa visite. Quand elle eut fini, Catherine secoua la tête d’un air apitoyé.

— Je ne te comprends pas. Si ça ne marche plus entre ton mari et toi, qu’est-ce que tu attends pour le plaquer ?

— Qu’est-ce que je deviendrai si je le quitte ?

Catherine haussa les épaules et se leva.

— Il y a toujours une solution. Je me suis bien débrouillée, moi, après mon divorce. Viens, je vais te montrer ta chambre.

Dans l’escalier du premier, Lucienne lui demanda où était son fils Alexandre.

— Chez des copains ! Tu sais, il a plus de quinze ans et un caractère indépendant, comme moi à son âge.

Catherine eut un petit rire entendu et Lucienne se souvint de ses frasques, au temps de leur adolescence. Alexandre promettait, s’il était aussi têtu et sensuel que sa mère.

La chambre d’ami était propre, claire et banale avec ses meubles vernis, son papier peint à fleurs. Catherine montra à Lucienne la salle de bains qui se trouvait juste à côté.

— Fais-toi belle. Si tu n’es pas trop fatiguée, je t’invite au restaurant pour fêter nos retrouvailles.

Lucienne ne demandait pas mieux que de sortir. Elle alla dans la chambre prendre sa trousse de toilette. Quand elle revint dans la salle de bains, Catherine était encore là et ne faisait pas mine de partir. Comme Lucienne hésitait, n’osant pas retirer ses vêtements devant elle, elle parut surprise.

— Eh bien ? Pourquoi tu ne te déshabilles pas ?

— C’est que… tu es là.

Catherine rit aux éclats.

— La belle affaire ! Autrefois, nous prenions toujours nos bains ensemble.

Lucienne rougit jusqu’aux oreilles à ce rappel.

— Ce n’est pas pareil. Nous étions jeunes…

— Qu’est-ce que cela change ? D’ailleurs…

Catherine dénoua la ceinture de son peignoir et se débarrassa de celui-ci.

— Moi aussi, j’ai besoin d’un bon bain. Je vais le prendre avec toi. Ça nous fera gagner du temps.

Troublée, Lucienne ne put détacher ses yeux du corps de sa cousine. Du même âge qu’elle, Catherine était restée mince. Elle avait toujours ses hanches étroites de garçon qui faisaient un contraste excitant avec ses gros seins et la rondeur de ses fesses. Le trouble de Lucienne s’accrut en constatant que les lèvres bistre du sexe de Catherine s’écartaient et qu’une goutte de mouille apparaissait entre elles.

— Voyons, Lucienne, ne me reluque pas comme ça. Tu vas me faire honte.

Le ton de Catherine n’était guère convaincant, son attitude non plus. Elle se cambrait, jambes écartées, exhibant ses seins et sa fente dont les bords bâillaient franchement, à présent.

— Je te plais, au moins ?

La gorge sèche, Lucienne ne put répondre. Elle ne comprenait pas ce qui lui arrivait. Jamais, avant cette minute, elle n’aurait imaginé que le corps nu d’une femme lui ferait autant d’effet. Il est vrai que l’occasion ne s’était jamais présentée depuis ses années de pension. Sa frustration sexuelle et l’attitude vicieuse de Catherine jouaient peut-être aussi leur rôle…

Catherine pivota d’un quart de tour et se dandina jusqu’à la baignoire. Quelques poils noirs dépassaient de sa raie des fesses, haute et serrée. Fascinée, Lucienne suivit des yeux le jeu des muscles qui roulaient sous la peau brune. Catherine était intégralement bronzée.

Elle se pencha sur la baignoire. Sa raie s’écarta, dévoilant la tache jaune sale de l’anus. Elle le faisait exprès, elle n’avait pas besoin de se courber autant simplement pour ouvrir les robinets, devina Lucienne.

Catherine se redressa et se retourna. Elle affichait cet air sérieux que Lucienne connaissait bien. Sa cousine aimait par-dessus tout se moquer des gens avec une expression sévère.

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu veux te laver avec tes vêtements ?

La figure en feu, Lucienne ôta la veste de son tailleur. Elle hésita, puis dégrafa sa jupe qui glissa le long de ses jambes. Elle finit de se déshabiller, tête basse pour éviter le regard de Catherine fixé sur elle. Elle avait honte mais son trouble augmentait. Quand elle dut baisser sa culotte, elle crut ne pas y arriver tant ses mains tremblaient. Catherine intervint.

— Pas la peine de te mettre dans un tel état ! Nous sommes toutes faites pareil.

Elle aida Lucienne à retirer son slip avant de l’examiner de la tête aux pieds.

— Tu es à croquer ! Un vrai bonbon ! Et tes seins ! Fais voir s’ils sont aussi fermes qu’ils en ont l’air.

Lucienne eut un mouvement de recul et protégea sa poitrine.

— Non ! Ne me touche pas !

— Ne sois pas bête ! Je veux juste les tâter un peu.

Catherine écarta de force les mains de Lucienne qui renonça à résister. Elle était trop excitée, à présent, son corps la trahissait. Elle devenait molle comme une poupée de chiffon. Elle s’abandonna aux mains qui la palpaient.

— Eh bien, ils sont fermes, en effet ! Je ne l’aurais pas cru.

Catherine soupesa la poitrine de Lucienne, pinça et étira les pointes durcies.

— Je t’en prie, arrête ! L’eau du bain va déborder.

— Ne dis pas de bêtises. Viens !

Bon gré mal gré, Lucienne dut enjamber le rebord de la baignoire. Catherine s’accroupit à une extrémité de celle-ci.

— Assieds-toi en face de moi, comme nous faisions autrefois.

Lucienne s’exécuta et poussa un cri en tendant ses jambes, Catherine avait glissé un pied entre ses cuisses.

— C’est plus confortable comme ça. Fais-le, toi aussi.

Avec précaution, Lucienne allongea ses jambes par-dessus les cuisses de Catherine qui, sans avertissement, lui prit un pied et le plaça contre son bas-ventre.

— Qu’est-ce que tu es gourde, ma pauvre ! On dirait un poussin tout juste sorti de l’œuf !

Lucienne ne répondit pas. Jouant des orteils, Catherine lui massait le sexe. Le souffle court, elle sentit le bout de ses seins durcir, mais ce n’était rien à côté de ce qui se passait dans son ventre. Des bouffées de chaleur y naissaient avant de se répandre dans tout son corps. Et l’eau qui clapotait entre ses cuisses, baignant d’une tiède caresse son bouton et ses petites lèvres, achevait de lui faire perdre la tête. Elle ne put retenir un gémissement.

— Que se passe-t-il ? Tu as mal ?

— Je t’en prie, ne te moque pas de moi !

Catherine décrocha le pommeau de la douche. Lucienne sursauta quand le jet, réglé au maximum, frappa sa poitrine.

— Arrête ! Ça brûle !

— Poule mouillée, va ! Je ne fais pas tant de manières, moi.

Catherine dirigea le pommeau vers elle et le maintint sans sourciller pendant que la peau bronzée de ses seins virait au rouge vif. Lucienne écarquilla les yeux.

— Mais comment peux-tu supporter ça ?

— Question d’habitude. Et puis, il n’y a rien de mieux que l’eau chaude pour remettre en forme.

Catherine raccrocha le pommeau et se laissa aller en arrière. Son pied glissé entre les cuisses de sa cousine massa à nouveau le sexe de celle-ci. Lucienne sentit renaître son excitation que la surprise du jet sur ses seins lui avait fait oublier. Le souffle court, elle tendit son ventre, écartant les cuisses autant que le lui permettait l’exiguïté de la baignoire. Catherine, les mains en coupe sous ses seins, les soupesa, les pétrit comme de la pâte à modeler, étira les pointes.

— Fais comme moi, souffla-t-elle.

Excitée, Lucienne tritura ses mamelles. En même temps, de la plante du pied, elle massait le sexe de Catherine qui se cambrait et écartait les cuisses. L’eau rejaillissait hors de la baignoire mais, tout à leur plaisir, elles ne s’en rendaient pas compte. Plus adroite, Catherine avait réussi à s’insinuer dans la fente de Lucienne. Ébahie malgré son excitation, celle-ci sentait le gros orteil de sa cousine lui caresser le clitoris, les petites lèvres, le bord du vagin. Catherine enfonça même son doigt de pied dans l’orifice. Lucienne cria, griffant ses seins, marbrant de rouge sa peau laiteuse. Ensuite elle se laissa aller mollement, le souffle court. Comme si elle n’attendait que l’orgasme de Lucienne pour jouir elle aussi, Catherine poussa des gémissements stridents. Remuant comme une folle, elle cognait ses fesses sur le fond de la baignoire, aspergeant toute la salle de bains. Après, elle s’affaissa comme sa cousine et il n’y eut plus dans la salle de bains que le bruit de leurs respirations haletantes.

Lucienne retrouva la première son souffle. Redressée, elle jeta un coup d’œil machinal vers la porte et se figea. Dans l’entrebâillement, elle avait aperçu un visage qui s’éclipsa vivement.

— Catherine, il y a quelqu’un !

— Calme-toi ! C’est sans doute Alexandre qui est rentré.

Lucienne était atterrée.

— Oh ! Comment a-t-il osé ? Mais aussi, pourquoi avais-tu laissé la porte ouverte, si tu savais qu’il allait arriver ?

Catherine parut sincèrement surprise.

— Mais je ne la ferme jamais. Je suis chez moi, ici.

Rouge comme une tomate, Lucienne en aurait pleuré de honte. Ce petit garnement s’était rincé l’œil et sa mère semblait trouver la chose normale. Elle gémit :

— Va voir s’il est encore là. Sinon, je ne sors pas de la baignoire.

Catherine haussa les épaules avant d’aller fermer la porte.

— Ce n’est pas la peine de faire toute une histoire. Il me regarde toujours quand je prends mon bain. Il n’y a pas de mal à ça. Si tu n’avais pas été là, il serait rentré.

Lucienne se demanda si elle avait bien entendu. Catherine avait toujours eu un esprit frondeur, mais tout de même, se montrer nue à son propre rejeton… Cela la bouleversait, elle qui n’avait jamais osé regarder sa mère en sous-vêtements, et encore moins son père. Cependant, elle ne dit rien, de peur d’essuyer les moqueries de Catherine.

Quand les deux cousines, habillées et maquillées, descendirent au rez-de-chaussée, elles trouvèrent Alexandre au salon, feuilletant un numéro de Casus Belli. Lucienne eut un choc en le voyant. Elle se souvenait d’un gamin timide, ni grand ni costaud, aux gestes gauches. À présent, Alexandre était presque un homme. Il avait grandi, ses épaules s’étaient élargies. Son visage s’était affiné. Ses cheveux coupés court, son crâne rasé sur les côtés, lui donnaient un air de petit fauve qui fit passer un frisson dans le dos de Lucienne. D’autant plus que le garçon les observait avec insolence. Sa mère l’apostropha.

— Et alors ? Tu ne dis pas bonjour à Lucienne ? Tu ne te souviens plus d’elle ?

— Bien sûr que si !

Alexandre prit Lucienne dans ses bras pour l’embrasser sur les joues. Elle eut l’impression qu’il se serrait plus que nécessaire contre elle et ressentit un trouble bizarre. Mais il s’écarta, et demanda pourquoi elles étaient aussi bien habillées et maquillées.

— Nous allons au restaurant ! Tu viens ?

Le garçon refusa, il était fatigué et il n’avait pas faim. Sa mère prit une expression résignée.

— Comme tu voudras ! Allez, Lucienne, en route.

CHAPITRE III

Elles quittèrent le pavillon à bord de la Ford Fiesta de Catherine. Lucienne comprit que sa cousine s’éloignait de Lyon, mais ne posa pas de questions. Elle pensait encore à Alexandre et à l’émotion qu’elle avait ressentie quand il l’avait prise dans ses bras. Qu’il l’ait épiée pendant qu’elle était dans la salle de bains la troublait encore plus. Était-il arrivé au moment où elles se trouvaient dans la baignoire, ou avant ? Dans ce cas, il l’avait vue nue de la tête aux pieds ! Et même, les avait-il contemplées pendant qu’elles se caressaient, Catherine et elle ? À cette idée, elle était toute retournée, éprouvant aussi, au-delà de la honte, un émoi coupable.

Les Trois Broches, le restaurant choisi par Catherine, était une longue bâtisse à étage et à colombages. Situé derrière l’établissement, le parking était à moitié plein. Catherine gara la Ford au fond, contre la haie qui dominait la Saône. En mettant pied à terre, Lucienne sentit une odeur caractéristique de feu de bois et de grillades. Elle pressa le pas pour rejoindre Catherine.

— Attends-moi ! Pourquoi es-tu si pressée ?

— Excuse-moi ! J’ai faim, pas toi ?

Lucienne acquiesça. Elles entrèrent. Une pénombre intime régnait dans la salle éclairée par quelques appliques. Des bougies colorées brûlaient dans des coupelles dorées posées sur les nappes rouges brodées de blanc. De lourds rideaux pourpres masquaient en partie les fenêtres à petits carreaux. Des bassinoires, des poêles de cuivre pendaient aux murs couverts d’un grossier crépi blanc cassé à gros grains. Les meubles sombres et massifs, le parquet lustré, les poutres noircies du plafond achevaient de donner au décor un aspect rustique de bon aloi. Lucienne s’étonna.

— Tu viens ici souvent ?

— Seulement dans les grandes occasions, rétorqua sa cousine.

Un maître d’hôtel en costume bleu nuit, un œillet à la boutonnière, tout sourire sous sa fine moustache, le double menton reposant sur son nœud papillon assorti au smoking, s’avança vers elles. Il s’inclina devant Catherine.

— Cela fait longtemps que nous n’avons pas eu votre visite.

— Vous risquez de me voir plus souvent, à présent. Voici ma cousine, Lucienne.

Le maître d’hôtel s’inclina à nouveau, puis guida les deux femmes vers une table proche de l’imposante cheminée qui occupait toute une extrémité de la salle. Avant qu’il ne s’en aille, Catherine réclama la carte, au lieu des menus.

— Ce n’est pas tous les jours qu’on fait la fête. Apportez-nous du champagne, de la cuvée réservée.

Son comportement intriguait Lucienne. Catherine n’avait jamais été frimeuse, mais ce soir, elle semblait en rajouter. Elle avait même une expression de défi en parlant. Aux dernières nouvelles, elle dirigeait le service administratif d’une grande entreprise de travaux publics. Elle devait bien gagner sa vie, mais pourquoi l’afficher ?

Un peu plus tard, alors qu’elles lisaient la carte, Lucienne la vit lever les yeux puis changer de visage. Par réflexe, elle regarda dans la même direction. Un homme pénétrait dans la salle, grand et corpulent. De rares cheveux blancs tirés en arrière tentaient tant bien que mal de cacher une calvitie prononcée. Il aurait pu avoir une certaine allure, avec ses lunettes à monture d’écaille, si ses épaisses bajoues et son teint sanguin n’avaient tout gâché.

Il tourna la tête. Son visage exprima la surprise quand il vit Catherine et sa cousine, avant qu’un sourire suffisant n’apparaisse sur ses lèvres. Il s’avança, la main tendue.

— Je ne m’attendais pas à vous retrouver ici, ma chère Catherine.

— Moi non plus, monsieur Darbier. Vous êtes rentré plus tôt que prévu des États-Unis ?

L’homme acquiesça avec un petit rire fat. Lucienne le trouva déplaisant et réprima une grimace quand il lui serra la main de ses doigts épais et moites. Il portait une chevalière armoriée, si grosse qu’elle en devenait ridicule. Lui et Catherine échangèrent quelques banalités avant qu’il ne se décide à aller vers une table déjà occupée par un couple. Lucienne fut soulagée, mais sa curiosité était éveillée. Elle demanda à Catherine qui était cet homme.

— Une relation riche mais encombrante.

Devant le ton sec, Lucienne se garda d’insister.

Le repas, pourtant succulent, se déroula dans une ambiance morne. Catherine avait perdu son entrain du début, malgré tous ses efforts pour paraître gaie. Ses yeux se portaient souvent vers Darbier et ses amis qui parlaient et riaient aux éclats sans souci de la tranquillité des autres clients. À un moment, malgré la distance, Lucienne entendit le gros dire :

— Cette salope est un sacré coup, une vraie professionnelle ! Mais j’y pense, je dois avoir des photos dans ma voiture. Je vais les chercher.

Il se leva et se dirigea vers la sortie. En passant, près de la table de Lucienne et de Catherine, il adressa à cette dernière un clin d’œil appuyé. Elle se mit debout quand il eut franchi la porte. Elle était pâle.

— Excuse-moi ! Il faut que j’aille aux toilettes.

Dès qu’elle fut partie, Lucienne se servit un plein verre du riesling qu’elle avait commandé pour accompagner son plateau de fruits de mer. Catherine mentait. Il fallait être aveugle pour ne pas le voir. Les toilettes s’ouvraient dans le hall d’entrée. De là, il était facile de rejoindre le parking, où devait se trouver Darbier. La jeune femme se leva à son tour. Puis elle hésita. Si sa cousine avait quelque chose à cacher, comment réagirait-elle, si jamais elle se rendait compte qu’elle l’avait suivie ? Après un instant, Lucienne se décida malgré tout, emportée par sa curiosité. Par acquit de conscience, elle fit le tour des toilettes. Elles étaient vides comme elle s’y attendait. Elle sortit.

La nuit était tombée, mais des réverbères éclairaient le parking d’une lueur verdâtre. Lucienne ne vit ni Catherine ni Darbier. Déçue, elle s’apprêtait à rentrer quand elle aperçut une lueur derrière la haie qui délimitait un des côtés du parking. Elle s’approcha, le cœur battant. Elle passa la tête avec précaution entre les thuyas, et retint un cri de surprise.

De l’autre côté de la haie s’étendait une aire de pique-nique encombrée de tables et de bancs rustiques. Catherine et Darbier se trouvaient bien là. Il tenait une lampe de poche. À genoux devant lui, elle le masturbait.

Le premier mouvement de Lucienne fut de fuir mais quelque chose la retint. Malgré elle, elle fixait la queue qui pointait comme un gros gourdin hors du pantalon de Darbier. Il bandait dur. Catherine parcourut du bout de la langue son sexe érigé. Lucienne n’en crut pas ses yeux. Elle avait toujours pratiqué cela avec dégoût, alors que Catherine semblait y prendre plaisir. Elle insistait sur le gland, mais parfois descendait et remontait le long de la verge. Darbier lui prit les cheveux.

— Tu vois bien que même quand on te force, tu aimes ça.

Catherine bredouilla quelque chose que Lucienne ne comprit pas. Darbier haussa les épaules.

— Tu ne te connais pas ? Tu devrais savoir que tu es une salope-née.

Lucienne avait honte pour sa cousine. À sa place, elle se serait levée pour gifler l’insolent. Pourtant, l’insulte ne parut guère émouvoir Catherine qui déposa un baiser sur le gland de Darbier.

— C’est pour ça que nous nous comprenons si bien. Nous sommes faits de la même pâte.

Elle prit dans sa bouche la queue de Darbier qui poussa un soupir et tendit son ventre. Derrière la haie, Lucienne sentit sa culotte se mouiller. Elle eut envie de se trousser et de se masturber, mais elle n’osa pas. Les lèvres de sa cousine montaient et descendaient à un rythme de plus en plus rapide le long du sexe. Le gros homme tout à coup la repoussa.

— Arrête ! Je ne veux pas juter dans ta bouche. Mets-toi en position !

Catherine se mit debout, releva sa robe avant de se pencher sur le bord d’une table. Lucienne se demanda si elle ne rêvait pas. Sa cousine ne portait pas de culotte et ses fesses nues se détachaient dans la pénombre. Darbier les caressa en ricanant.

— Faut-il que tu aies très envie de les récupérer, ces photos !

— Ça ne doit pas te surprendre, non ? Allez, dépêche-toi !

L’ébahissement de Lucienne s’accrut. Catherine venait cul nu sous sa robe au restaurant et se prostituait pour reprendre des photos compromettantes… Jamais elle n’aurait pu l’imaginer. Elle en avait honte pour elle. Et en même temps, elle mouillait.

Darbier prit Catherine à la taille. Elle eut une plainte quand il la pénétra.

— Oui ! Mets-la à fond, ta queue.

Lucienne en eut chaud sur tout le corps et faillit crier quand une main lui agrippa l’épaule. Une odeur d’après-rasage et de cigare l’enveloppa. Une voix murmura à son oreille :

— Alors ? On joue les voyeuses, ma chère ?

Lucienne n’osa bouger, ni même prononcer un mot. Elle ne voulait surtout pas attirer l’attention de Darbier et de Catherine. Et puis l’inconnu la tenait solidement. Probablement un client du restaurant. Sans la lâcher, il lui toucha les fesses. À sa grande honte, elle ne chercha pas à se dérober.

De l’autre côté de la haie, les mouvements de Darbier s’accéléraient. Catherine répondait par de violents coups de reins et griffait la table. Ils geignaient, poussaient des soupirs bruyants comme si, au comble de l’excitation, ils se moquaient d’être entendus. Dans le dos de Lucienne, l’homme déclara d’un ton déçu :

— Dommage ! Ça ne va plus durer longtemps… Il faut que je vous quitte. À moins que vous acceptiez de venir avec moi.

— Je vous en prie, laissez-moi ! Je ne suis pas seule.

L’inconnu soupira.

— Vraiment dommage, mais permettez-moi… en souvenir de vous.

Il bougea derrière elle. Elle chuchota :

— Mais que faites-vous ?

— J’admire votre cul. Beau cul d’ailleurs ! Ah, si j’avais le temps, comme j’aimerais le rougir.

Il avait soulevé par-derrière la robe de Lucienne, qui se débattait mollement.

— Non, laissez-moi !

— Tenez-vous tranquille, idiote ! Voulez-vous que j’avertisse les gens que vous regardez ?

Pour appuyer sa menace, il donna une claque sèche sur le derrière de Lucienne. Elle n’osa plus bouger, tremblante de peur à l’idée que Catherine et Darbier aient entendu le bruit. Profitant de sa passivité, l’homme lui palpa longuement le cul, glissant la main entre ses cuisses pour lui tripoter le sexe. Elle se troubla malgré elle. L’homme ricana.

— Votre slip est trempé, petite sainte-nitouche ! Tant mieux, cela rendra mon souvenir encore plus bandant !

Il baissa la culotte de Lucienne qui, paralysée, souleva les pieds l’un après l’autre. Il renifla alors le tissu, longuement.

— Votre linge est très parfumé. Je vais penser longtemps à vous… adieu, madame !

Le gravier crissa, mais elle ne bougea pas. Elle serrait nerveusement les cuisses. Son sexe échauffé réclamait des caresses, mais elle n’osait pas se toucher de peur de ne pouvoir retenir ses plaintes. Et puis, elle craignait que l’inconnu ne rôde encore dans les parages et ne l’accoste si elle partait. Voyant que Darbier et Catherine se rajustaient, elle se retourna. Le parking était désert. Elle courut jusqu’à la porte du restaurant.

Catherine arriva un peu plus tard. Rien dans son attitude ni dans son apparence ne laissait deviner qu’elle venait de se faire baiser. Cependant, elle fixa Lucienne en fronçant les sourcils.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu es toute rouge !

— Il fait trop chaud, ici.

Catherine reprit sa place. Lucienne but un verre de vin pour se remettre. Elle avait examiné les hommes présents dans la salle, mais rien ne lui avait permis de savoir qui était celui qui l’avait dépouillée de sa culotte. Son attention fut attirée par Darbier qui regagnait sa table, et l’air navré, expliquait à ses amis qu’il s’était trompé, les photos ne se trouvaient pas dans sa voiture. Lucienne jeta un coup d’œil sur le sac à main de sa cousine, où les clichés devaient être à présent. Lucienne eut honte, mais elle aurait aimé les voir. Elle serra les genoux. Elle éprouvait une sensation de froid entre les cuisses. C’était très gênant, mais aussi très excitant de ne pas avoir de culotte. Catherine eut un petit rire.

— Décidément, tu n’es pas en forme. Et tu n’écoutes même pas ce que je dis.

— Excuse-moi, c’est le voyage. Je suis fatiguée.

Catherine n’insista pas. Lucienne fut soulagée quand elle donna le signal du départ.

CHAPITRE IV

Lucienne se réveilla tard, la bouche pâteuse et la tête lourde. Elle avait bu sans excès mais la fatigue et les émotions de la veille avaient laissé des traces. Après un bain, elle se sentit beaucoup mieux.

Ni Alexandre ni sa mère n’étaient là. Catherine, d’un mot sur la table de la cuisine, prévenait qu’elle rentrerait sans doute tard. Lucienne se demanda comment occuper sa journée. Elle ne se sentait pas assez en forme pour faire du tourisme dans les rues de Lyon. D’ailleurs, sortir seule ne l’intéressait pas. Résignée, elle décida de lire dans sa chambre en attendant le retour de Catherine et de son fils.

La bibliothèque du salon ne contenait que des romans à l’eau de rose, des best-sellers, des revues de mode et de jeux vidéo. Cependant, en ouvrant le placard du bas, Lucienne eut une surprise. Le compartiment était rempli de livres, de revues et de bandes dessinées érotiques. Fouillant au hasard, la jeune femme ramena une brochure illustrée de photos en couleurs. Le titre, Femmes aux gros seins, accrut sa surprise. Pourquoi Catherine avait-elle acheté ça ? Pas pour elle, tout de même, et Alexandre était si jeune…

Elle reposa l’illustré sans oser l’ouvrir. Elle fit le tour des titres et s’aperçut que la majorité concernait des pratiques sadomasochistes. Elle découvrit dans le tas Les Sorcières de Thessalie et Madoline, deux BD de Pichard figurant en bonne place dans la collection de son mari.

La sonnerie du téléphone l’arracha à ses réflexions. Elle se leva et décrocha, en pensant à Catherine, mais une voix de femme inconnue retentit.

— Allô, Catherine ? Ici Josèphe ! Viens tout de suite ! J’ai besoin de toi !

— Catherine n’est pas là ! Je suis Lucienne, sa cousine !

Il y eut un silence avant que son interlocutrice ne reprenne :

— C’est ennuyeux ! Je dois absolument faire les photos de ma nouvelle collection de vêtements aujourd’hui et il n’y a pas de modèle disponible.

Deux pensées traversèrent l’esprit de Lucienne. La première, que Catherine arrondissait ses fins de mois en posant pour des photos de mode. La seconde était une question : pourquoi cette femme téléphonait-elle à cette heure ? Ne savait-elle pas que Catherine se trouvait à son travail ? Mais Josèphe semblait vraiment embêtée. Elle soupira :

— Comment faire ? Quoique… Vous êtes libre ?

— Oui ! Pourquoi ?

— Eh bien, vous pourriez remplacer Catherine. Ce n’est rien de compliqué, et c’est payé, bien entendu.

Lucienne faillit dire non, mais la curiosité la retint, et aussi un sentiment plus trouble. Depuis longtemps, personne ne lui avait proposé du travail, même occasionnellement.

La voix se fit insinuante, à l’autre bout du fil.

— Je suis sûre que vous êtes capable de vous débrouiller. D’ailleurs, Catherine m’a parlé de vous, il paraît que vous avez suivi des cours dans une école de mannequins.

Lucienne s’étonna. Josèphe en savait bien long sur son compte. Néanmoins, la proposition devenait tentante, et elle finit par accepter. Josèphe lui donna son adresse à Bron.

Lucienne se fit conduire sur place en taxi et découvrit une petite usine, dans un grand bâtiment préfabriqué de plain-pied. Une construction plus petite, accolée à la première, abritait les locaux administratifs. Lucienne fut introduite dans le bureau de Josèphe dès qu’elle eut décliné son identité. Les deux femmes s’examinèrent avec curiosité. Josèphe devait avoir une trentaine d’années, mais son sévère tailleur de tweed, ses grosses lunettes, son chignon la vieillissaient. Son visage d’un ovale parfait était couronné de cheveux châtains coiffés à la garçonne. Quand elle s’approcha, Lucienne constata qu’elle n’était pas très grande, mais plutôt charpentée pour une femme. Ses seins paraissaient gros, sous la veste du tailleur qui les bridait. Ses lèvres sensuelles s’étirèrent dans un sourire que Lucienne jugea ambigu.

— J’ai eu raison d’insister pour que vous veniez, vous correspondez mieux que Catherine à l’esprit de la collection.

Elle prit le bras de Lucienne.

— Venez ! Le show-room servira de studio. C’est moi qui ferai les photos.

La pièce, sobrement meublée de canapés et de tables basses, était située à côté du bureau. Une jeune fille rousse d’une vingtaine d’années se tenait près d’un Nikon sur trépied, face à un écran blanc fixé au mur.

— Solange, voici Lucienne, la cousine de Catherine. Allez chercher des exemplaires de la nouvelle collection à sa taille.

Solange jaugea Lucienne d’un coup d’œil avant de quitter la pièce. Josèphe s’assura que l’appareil photo était prêt. Elle adressa ensuite un sourire à Lucienne qui se tenait bras ballants au milieu de la salle.

— Détendez-vous ! Ça va bien se passer.

Lucienne acquiesça, mais à présent qu’elle était au pied du mur, elle regrettait d’avoir accepté.

Solange revint avec une brassée de vêtements qu’elle posa sur une table. Lucienne tiqua en apercevant des culottes et des soutiens-gorge.

— Il y a aussi des dessous ?

— Mais oui ! Notre collection est destinée à habiller les femmes de pied en cap.

Josèphe prit une culotte parmi d’autres et la déplia. De coupe classique, elle était large et haute, mais sa broderie ajourée la rendait plus coquine qu’il n’y paraissait. Josèphe eut un sourire canaille.

— N’est-ce pas sexy ? Aucun homme n’y résisterait.

Lucienne acquiesça, troublée. Est-ce qu’on allait la prendre en photo en sous-vêtements ? Comme si elle avait deviné ses pensées, Josèphe dénicha au milieu des habits le bustier assorti à la culotte. Les étroits bonnets devaient tout juste soutenir les seins, sans les cacher.

— Mettez ça ! Nous allons faire une première série de clichés.

Lucienne alla se changer derrière un paravent tendu dans un coin. Quand elle eut enfilé la culotte et le bustier, son trouble s’accrut. Elle était plus indécente que nue. Soulevés et écartés, ses seins opulents paraissaient offerts sur un plateau. Avec son énorme touffe de poils bruns débordant des côtés de la culotte et par les piqûres des broderies, elle devenait franchement obscène. Elle hésita à quitter l’abri du paravent mais Josèphe l’appela avec impatience :

— Dépêchez-vous ! Il faut que ce soit terminé avant midi.

Timidement, Lucienne se montra. Gênée, elle s’avança à petits pas, jambes serrées, comme pour dissimuler la large tache sombre sous la culotte. Solange écarquilla les yeux et Josèphe dit d’une voix ébahie :

— Je ne me doutais pas que vous aviez autant de poils ! Ça pose un problème pour le catalogue. Oh et puis, tant pis, je me débrouillerai au tirage. Approchez !

Lucienne se plaça devant la toile blanche servant de fond. L’objectif du Nikon braqué sur elle lui causa une sensation bizarre, comme si un œil la détaillait de la tête aux pieds, s’attardait sur ses seins, son ventre mal dissimulé par la culotte indécente. Sa honte et son excitation s’accrurent, la rendant encore plus gauche. Josèphe fit la moue.

— Détends-toi ! Personne ne va te manger. Avance un pied, mets une main à la hanche, cambre-toi, souris ! De la grâce, du naturel, voilà ce qu’il faut.

Le tutoiement surprit Lucienne mais, au fond, elle fut soulagée d’être prise en main. Après quelques essais infructueux, elle parvint à se décontracter et à adopter l’attitude que voulait Josèphe. Cette dernière hocha la tête.

— Parfait ! Ne bougeons plus !

Elle prit plusieurs photos avant de donner à Lucienne la robe assortie aux sous-vêtements. La jeune femme s’aperçut que le vêtement était très décolleté et lui couvrait à peine la moitié des cuisses. Il semblait plus fait pour mettre en valeur les dessous coquins qui allaient avec que pour les cacher.

Après ce premier modèle, la séance se déroula à une allure plus rapide. Lucienne dut revêtir une douzaine de tenues différentes, toutes plus sexy les unes que les autres. Les culottes étaient minuscules, ou alors très couvrantes mais ouvertes. De même, les robes s’arrêtaient en haut des cuisses ou tombaient jusqu’aux talons, mais étaient fendues jusqu’à la taille. La dernière était en cuir noir avec un devant réduit à une simple bavette soutenue par des bretelles. Le bas était si court qu’en le repliant une ou deux fois, il se trouvait réduit à une simple ceinture. Et Josèphe paraissait très fière de ce modèle.

— Tu es à croquer ! Ce sera le clou de la collection.

Elle sortit la pellicule du Nikon et la donna à Solange.

— Porte-la au laboratoire. Après, tu iras manger. Il est presque midi.

Après le départ de la jeune fille, elle écarta une plante verte en pot. Derrière, un panneau discret dissimulait un bar réfrigéré.

— Tu veux boire quelque chose ?

Lucienne acquiesça. Elle avait la gorge sèche. Josèphe lui servit un long drink de jus d’orange et de whisky. L’alcool fit tousser Lucienne. Elle vida son verre à petites gorgées et se dirigea vers le paravent. Josèphe l’arrêta.

— Où vas-tu ?

— Me changer !

— Attends, s’il te plaît.

Les yeux de Josèphe luisaient d’un éclat bizarre, et elle était rouge.

— Ce costume te va si bien ! Je voudrais quelques photos pour ma collection personnelle.

Elle ramena Lucienne devant le fond blanc, mit une pellicule neuve dans le Nikon.

— Cambre-toi, croise les bras. Fronce les sourcils, pour avoir l’air méchante.

Lucienne s’exécuta, déconcertée. Josèphe prit plusieurs photos.

— À présent, soulève ta robe.

Le slip de cuir assorti à la robe était fendu. Lucienne hésita puis se rappela qu’elle avait déjà posé avec ce sous-vêtement. Elle se troussa. Josèphe fit quelques clichés. Ensuite elle ôta le Nikon du trépied et s’approcha.

— Ne bouge surtout pas.

Elle prit plusieurs gros plans du sexe de Lucienne, bien visible par le large entrebâillement de la culotte, puis en fit autant avec le derrière de la jeune femme. La gêne de Lucienne augmenta, mais elle mouillait. Josèphe devait s’en rendre compte, mais elle ne fit aucun commentaire.

Elle mit une nouvelle pellicule dans le Nikon avant d’ouvrir un petit coffre encastré, à côté du réfrigérateur. Elle en sortit un martinet et eut un petit rire gêné en voyant la surprise de Lucienne.

— N’aie pas peur. Je veux juste que tu le tiennes pendant que je fais des photos.

Lucienne éprouva une impression bizarre quand elle eut le martinet en main, comme si une fièvre s’emparait de son corps. Ses mamelons durcis lui faisaient mal. Les lèvres de son sexe béaient plus que la fente de sa culotte, le cuir adhérait à sa vulve, lui causant une sensation à la fois gênante et excitante. Était-ce dû à l’influence de Josèphe ?

Cette dernière la contemplait avec un sourire pervers. Il leur suffit d’un regard pour se comprendre, mais Lucienne protesta qu’elle ne saurait pas s’y prendre. Josèphe la prit par le bras.

— Viens !

Dans la pièce voisine, elle se pencha sur le bord de son bureau après avoir relevé sa jupe. Elle ne portait pas de culotte. Ses fesses un peu lourdes étaient aussi bronzées que ses cuisses au-dessus de ses bas à jarretière. Lucienne sentit son ventre se nouer quand elle aperçut des marques plus sombres sur la peau hâlée. Josèphe avait reçu plus d’une fois la fessée, et pas de main morte. Elle remua son derrière, faisant bâiller sa raie d’où s’échappaient de courtes mèches rousses.

— Qu’est-ce que tu attends ? Catherine ne se gêne pas, elle.

Aussi étonnée que gênée par la fièvre qui échauffait son entrejambe, Lucienne leva le martinet. Les lanières s’étalèrent en éventail avant de claquer sur le cul offert ; mais elle avait retenu son coup. Josèphe cria :

— Plus fort, espèce de mauviette ! Je n’ai rien senti !

Vexée, mais envahie aussi par une ivresse malsaine, Lucienne abattit à nouveau le martinet. Cette fois les lanières tracèrent un bouquet rougeâtre sur le derrière de Josèphe qui soupira :

— C’est mieux, mais Catherine me fait plus mal.

Lucienne la frappa à coups redoublés, lui enflammant les fesses, et criant en même temps :

— Et maintenant, tu les sens, les coups sont assez forts pour toi ? Je vais te peler le cul, moi !

Josèphe tendait ses fesses, creusait ses reins, montrant son anus et la touffe cuivrée de ses poils collés par la mouille. Elle gémissait, donnait des coups de reins. Ses fesses étaient cramoisies, quelques gouttes de sang perlaient. Glissant une main entre ses cuisses, elle soupira :

— Oui, c’est bon !

Essoufflée, Lucienne cessa de frapper, mais Josèphe, comme dans un état second, ne parut pas s’en apercevoir. Elle remuait ses doigts dans son sexe à une cadence de plus en plus rapide. Les mouvements de ses hanches devenaient désordonnés.

Trop excitée, Lucienne souleva sa jupe de cuir et enfonça sa main dans la fente de sa culotte. Du bout des doigts, elle titilla son bouton durci. Josèphe, quand elle l’entendit gémir, se figea à son tour, la bouche ouverte, les fesses parcourues d’un tremblement, puis se laissa aller, molle comme une chiffe, sur le bureau. Un instant plus tard, Lucienne jouit à son tour, si bruyamment que ses cris résonnèrent dans la pièce. Encore essoufflée, Josèphe se redressa, l’air inquiet.

— Doucement ! Tu vas ameuter tout le monde !

Lucienne se mordit les lèvres. Sa jouissance se prolongeait, des vagues chaudes naissaient dans son ventre avant de se répandre dans tout son corps. Elle était frustrée depuis trop longtemps et les manigances de Josèphe l’avaient excitée comme jamais.

À la fin, elle se serait affaissée sur le sol si la jeune patronne ne l’avait soutenue.

— Eh bien ! Tu es encore plus chaude que Catherine, et pourtant, ce n’est pas une oie blanche !

Lucienne reprit lentement son souffle. Elle retourna dans le show-room remettre ses vêtements. Quand elle revint, Josèphe, assise à son bureau, avait repris son apparence de femme d’affaires. Elle tendit un chèque à Lucienne, qui sursauta en voyant le montant. Josèphe eut un sourire pervers.

— J’espère que tu reviendras. Tu me sembles très douée.

Lucienne se demanda si elle faisait seulement allusion à ses qualités de modèle.

CHAPITRE V

De retour chez sa cousine, Lucienne prit un bain pour se détendre. Elle n’avait pas très faim. Les événements se précipitaient depuis la veille et elle découvrait Catherine sous un jour nouveau. Elle se força à grignoter mais but surtout, si bien qu’elle ne tarda pas à être éméchée. Ne sachant que faire ensuite, elle alluma la télévision, mais elle était fatiguée et engourdie par le vin. Elle s’endormit sur le divan de la salle de séjour.

Le claquement de la porte d’entrée la réveilla en sursaut. Hébétée, elle jeta un regard brumeux autour d’elle avant de se rappeler où elle était. Alexandre, son petit cousin, surgit en trombe. Il s’arrêta net en la voyant.

— Ah ? Tu es là ?

La surprise empêcha Lucienne de répondre. Un deuxième garçon, du même âge, arrivait sur les talons d’Alexandre. Il était plutôt petit et gros, avec des cheveux blonds, des yeux bleus et une figure poupine à l’expression timide. Lucienne réalisa qu’elle était en peignoir. Elle resserra les pans du vêtement, prise de court.

Plein d’allant, Alexandre posa son cartable dans un coin avant de pousser son compagnon vers Lucienne.

— Lui, c’est Xavier, mon meilleur copain.

Lucienne serra la main du garçon dont le regard évitait le sien. Devant tant de manque d’assurance, elle se sentit d’un coup plus sûre d’elle, même si Alexandre, debout à côté d’eux, la fixait d’un air vicieux. Il adressa un clin d’œil à son copain.

— Comment tu la trouves, la cousine de maman ? Elle est super, non ?

— Oui, oui, bafouilla Xavier.

L’air mystérieux, Alexandre baissa la voix.

— Et tu sais, elle a un beau cul et de super nichons. Je l’ai vue, hier, quand elle prenait un bain avec ma mère.

Lucienne devint aussi rouge que Xavier. Elle aurait dû gifler Alexandre, mais il la fixait d’un air narquois, comme s’il la devinait et ne la croyait pas capable de réagir. Ce fut elle qui baissa les yeux.

Il y eut un moment de silence, qu’Alexandre rompit en annonçant qu’il allait chercher à boire. Il revint de la cuisine les mains pleines de boîtes de Coca-Cola. Xavier en accepta une, mais Lucienne refusa. Elle était ulcérée. Alexandre haussa les épaules.

— Comme tu voudras, ma vieille.

Xavier s’installa sur le divan. Tournant le dos à Lucienne, Alexandre prit une cassette vidéo dans le tiroir d’une commode.

— Je vais te montrer ce que je t’ai promis, dit-il à son copain.

Xavier parut encore plus gêné. Il jeta un coup d’œil à Lucienne.

— On pourrait attendre plus tard…

Alexandre écarquilla les yeux.

— De quoi tu as peur ? Maman me l’a déjà montrée.

Lucienne, au lieu de remonter dans sa chambre, resta, intriguée par l’attitude des deux garçons.

Alexandre alluma le magnétoscope et y inséra la cassette, qui ne portait ni titre ni illustration. Les premières images apparurent, floues, verdâtres, parcourues de zébrures, trahissant le film d’amateur. Elles se précisèrent bientôt, montrant l’intérieur d’une chambre au mobilier banal et moderne. Le lit était défait, mais vide, alors que deux femmes nues étaient allongées tête-bêche sur la moquette.

Ébahie, Lucienne reconnut sa cousine. L’autre femme était une blonde plus très jeune au visage fatigué, mais au corps bien conservé. Ses seins menus, mais fermes étaient couronnés par de longs mamelons qui pointaient. Des muscles se dessinaient sur son ventre plat agrémenté d’un duvet doré où se détachaient les larges lèvres de son sexe. Elle était bronzée de la tête aux pieds. Elle se tenait de profil, les jambes grandes ouvertes et repliées. À quatre pattes au-dessus d’elle, Catherine lui léchait le clitoris à grands coups de langue qui la faisaient se tordre et crier. L’une et l’autre savaient qu’elles étaient filmées car par moments elles fixaient l’objectif avec une expression vicieuse, le visage couvert de mouille.

— Qu’est-ce que je te disais ?

La voix triomphante d’Alexandre tira Lucienne de sa stupeur. Assis sur le divan, les deux garçons fixaient l’écran, fascinés, surtout Xavier. Plus rouge que jamais, les yeux exorbités, il bafouilla :

— Quelle salope, quand même, ta mère !

— Tais-toi, sinon j’arrête tout !

Xavier garda le silence, mouché. Lucienne voulait s’en aller, mais elle demeurait clouée sur place. Plus que son comportement, c’était l’expression du visage de Catherine qui la subjuguait. Les yeux mi-clos, elle paraissait savourer une friandise savoureuse en suçant le sexe de sa partenaire. Sa langue jouait avec le gros bouton violacé, s’attardait sur les petites lèvres dont elle titillait les fines crêtes. Parfois elle l’effilait pour l’enfoncer dans le vagin ou en lécher les bords. À présent, on ne voyait plus que sa tête et la fourche des cuisses de la blonde, en gros plan, à l’écran. Les replis de la vulve s’engorgeaient de mouille. La bande était muette et Lucienne le regretta. Du coin de l’œil, elle vit qu’Alexandre déboutonnait la braguette, imité par Xavier, après un temps d’hésitation. Queue en main, les deux garçons se branlèrent, les yeux rivés au poste de télévision. Ils paraissaient avoir oublié sa présence.

Sur l’écran, la scène se modifiait, le camescope reculait, prenant en plan général les deux femmes en train de se gouiner. Elles n’allaient pas tarder à jouir à en juger par leurs gestes saccadés et leurs coups de reins. Au comble du plaisir, elles roulèrent sur la moquette, remuant comme des folles, la bouche ouverte sur un cri muet. Ensuite, elles restèrent prostrées dans les bras l’une de l’autre.

Le camescope s’immobilisa face au lit. Un instant plus tard, un homme entra dans le champ. Lui aussi était nu. D’âge mûr, le cheveu rare et grisonnant, un corps dodu dont les bourrelets tremblotaient à chaque pas, il tenait une cravache. Il souleva la blonde et avec l’aide de Catherine, il l’installa à quatre pattes sur le lit, les fesses tournées vers l’objectif. Elle se laissait manipuler comme une poupée, se cambrant, écartant les genoux, séparant à pleines mains les deux lobes de son derrière pour montrer l’intérieur de sa raie.Les bords de son anus étaient boursouflés. L’orifice bâillait, comme s’il avait été pénétré par des objets volumineux.

L’homme se plaça à côté du lit, Catherine face à lui. Il leva la cravache. La blonde tenait toujours ses fesses écartées. Un miroir reflétait son visage. Elle avait un air lointain et un demi-sourire aux lèvres. Quand la cravache s’abattit, laissant une longue trace rouge en travers de son cul, elle se cambra, mais son expression extatique ne changea pas. L’homme la frappa à tour de bras. Elle remua les hanches, s’offrant avec une totale impudeur à la volée de coups qui zébraient son cul. Lâchant une fesse, elle glissa sa main entre ses cuisses. Du bout des doigts, elle titilla son bouton, caressa ses petites lèvres luisantes de mouille.

Lucienne avait envie de se masturber, elle aussi, mais se retenait à cause d’Alexandre et de Xavier. Vautrés sur le divan, ils se branlaient sans aucune gêne. Xavier ne cessait de répéter comme une litanie « Quelle salope, quand même. J’y crois pas ! ». Plus aguerri sans doute, Alexandre le ramena à la réalité.

— Attends ! On va en mettre partout !

Il se leva et sans lâcher sa queue sortit un paquet de kleenex d’un tiroir. Il lança un mouchoir en papier à Xavier.

— Mets ça autour de ta bite.

Les deux garçons s’enveloppèrent le sexe avant de reprendre leur masturbation. Leur tranquille impudeur sidérait Lucienne autant que le spectacle de la bande vidéo.

Sur l’écran, l’homme cessa de frapper la blonde dont les fesses étaient cramoisies comme si elle portait une culotte rouge. Il lui passa le manche de la cravache entre les cuisses. Elle remua son cul d’avant en arrière, frottant sa vulve sur la tige tressée. À côté du lit, Catherine se caressait la fente d’une main, et pinçait le bout de ses seins de l’autre.

L’homme jeta la cravache avant de s’agenouiller sur le lit. Il saisit la blonde à la taille. Elle creusa les reins quand il s’enfonça dans son sexe. Il se mit en mouvement, allant et venant à un rythme de plus en plus rapide. Le souffle court, Lucienne serra ses cuisses. Son excitation devenait une vraie torture. Machinalement, elle reporta son attention vers Alexandre et Xavier qui la contemplaient d’un drôle d’air. Le sang lui monta au visage. Sans s’en rendre compte, elle avait laissé s’ouvrir son peignoir et exhibait ses seins et son sexe. Elle voulut se rajuster, mais les regards vicieux des deux garçons la paralysaient. Alexandre cria d’une voix rauque :

— Qu’est-ce que tu attends pour te branler, toi aussi ?

Ils se levèrent et lui firent face, la queue pointée vers elle. Elle eut l’impression de vivre un des rêves érotiques qui hantaient ses nuits de femme frustrée. Mais la demande de son petit cousin lui faisait honte ; elle ne voulait pas se donner en spectacle. Pourtant, comme indépendante de sa volonté, sa main s’abaissa jusqu’à son ventre. Son clitoris était dur comme jamais. Quand elle l’effleura, une bouffée de plaisir, si fort qu’il en devenait insupportable, explosa dans son ventre. Gémissant, elle fouilla plus bas, cherchant ses petites lèvres et l’entrée de son vagin. Les garçons la fixaient en serrant leur queue, mais ne se masturbaient plus. Leurs bites érigées se crispaient, prêtes à expulser leur semence.

Du pouce, Lucienne appuya sur ses nymphes et enfonça en même temps son index dans son vagin. Elle bougea ses doigts, pinçant sa chair humide. Elle ouvrait la bouche comme une noyée ; ses seins remuaient lourdement au rythme de sa respiration et de ses coups de reins. Son plaisir grandissait, irrésistible, et elle ne put y tenir davantage. Elle pressa ses seins d’une main, remuant ses hanches comme une folle en jouissant. Ensuite, elle resta hébétée, vacillant sur ses jambes amollies par l’orgasme. Des mouches lumineuses emplissaient l’écran du téléviseur. Elle reporta son attention sur les garçons. Ils semblaient aussi surpris qu’admiratifs. Xavier dit :

— Je ne savais pas que les filles jouissaient aussi fort.

— C’est parce que tu es encore puceau, répliqua Alexandre.

Il s’approcha de Lucienne presque à la toucher. Son gland effleura le ventre de la jeune femme.

— Tu ne veux pas le sucer ? Moi, j’ai l’habitude, mais lui est trop timide avec les filles.

Lucienne les regarda l’un après l’autre, ils étaient rouges, les yeux pleins d’une expression vicieuse. Sa jouissance l’avait à peine apaisée, ses idées se brouillaient. Au ralenti, comme dans un rêve, elle s’accroupit devant Xavier et ôta les kleenex qui enveloppaient sa bite. Le membre, de belle taille, se recourbait, le gland décalotté luisait comme une prune rouge. En le voyant, Lucienne frissonna d’excitation. La frustration faisait d’elle une obsédée. Elle élargit l’ouverture de la braguette pour dégager les couilles du garçon qui soupira d’une voix oppressée :

— Elle va me faire juter.

— Retiens-toi, idiot, lança Alexandre.

Il appuya sur la tête de Lucienne, la forçant à prendre la queue de Xavier entre ses lèvres.

— Suce-le ! Qu’il sache ce que c’est, de jouir dans une bouche.

Elle avala la bite, jusqu’à ce que son nez touche le pantalon du garçon. D’instinct, il donna des coups de reins, cherchant à faire coulisser sa queue. Elle saisit ses couilles à pleine main, l’obligeant à s’immobiliser. Elle jouait de la langue autour de la bite. Sans cesser son manège, elle entama un va-et-vient, lèvres serrées, le long du membre. Xavier se cambra. Il respirait bruyamment et suait plus que jamais.

— Si tu savais ce qu’elle me fait !

— Retiens-toi encore, rétorqua Alexandre. Plus tu attends, meilleur c’est.

Le garçon se crispa mais, trop excité, il jouit avec un gémissement de délivrance.

— Ooooh ! Putain, c’est bon !

Soulagé mais honteux, il retira sa queue, d’où giclait encore du sperme, de la bouche de Lucienne. Alexandre lui jeta le paquet de kleenex.

— Fais attention ! Tu vas tacher la moquette.

Avec un mouchoir, il nettoya les joues et la bouche maculées de sperme de Lucienne. Elle se laissa faire, docile, troublée par la tendresse inattendue de ses gestes. Quand il eut fini, il tendit son ventre.

— À moi ! Vide-moi les couilles.

Sa queue était plus fine et plus longue que celle de Xavier. Le gland, au bout duquel perlait une goutte de mouille, ressemblait à une grosse cerise rougeâtre. Un confetti de kleenex y adhérait. Lucienne le retira avant de lécher l’extrémité de la queue. La respiration d’Alexandre devint hachée, son sexe se raidit, mais il se maîtrisa, non sans supplier Lucienne.

— S’il te plaît, ne me fais pas jouir tout de suite.

La jeune femme éprouvait un sentiment enivrant. Elle le tenait à sa merci, le petit morveux. Elle allait lui montrer de quoi elle était capable, le sucer comme il ne l’avait jamais été. Il cria quand elle lui érafla le gland avec les dents. Pinçant la queue à la base, elle la parcourut en alternant coups de langue et mordillements. Alexandre se dandinait d’une jambe à l’autre. En serrant sa queue, Lucienne l’empêchait de reculer et retardait sa jouissance.

— Arrête, tu me rends fou, implora-t-il.

Elle effila le bout de la langue pour lui titiller le méat. Cette fois, elle ne put l’empêcher de gicler sur sa figure par saccades violentes. Le souffle court, il ne put que balbutier :

— Salope ! Tu m’as eu.

Elle le lâcha pour s’essuyer la figure. Il tituba jusqu’au divan où il s’effondra, hors d’haleine. Xavier, gêné et envieux, commenta :

— Eh bien ! Elle t’a vidé plus que les couilles !

Lucienne se releva et referma son peignoir. Elle était toujours excitée, mais la fatigue l’emportait, le dégoût aussi. Elle se retourna et resta bouche bée en apercevant Catherine sur le seuil.

— Tu es déjà là ?

— Mais oui ! J’ai fini ma journée.

La confusion de Lucienne s’accrut. Catherine se comportait comme si elle ne remarquait rien. Pouvait-elle ne pas voir la mine honteuse de Xavier et la queue à l’air d’Alexandre qui reprenait son souffle sur le divan ? Ne sentait-elle pas l’odeur de sexe qui flottait dans la pièce ?

Les regards des deux femmes se croisèrent. Celui de Catherine reflétait la plus parfaite innocence. Lucienne, qui la connaissait, fut encore moins rassurée.

CHAPITRE VI

Catherine se montra enjouée durant toute la soirée. Elle soigna particulièrement le menu du dîner. Elle et Alexandre mangèrent de bon appétit, et burent sans retenue. Leur bonne humeur contrastait avec l’humeur sombre de Lucienne qui grignotait du bout des dents et levait rarement son verre. Son aventure chez Josèphe, les événements de la soirée avec Alexandre et Xavier, c’était trop de changements en trop peu de temps ; son moral s’en ressentait. D’autre part, elle avait honte d’avoir cédé aussi facilement aux exigences des deux garçons. Sa frustration ne pouvait pas tout expliquer.

Catherine ouvrit une bouteille de champagne, au dessert. Sa cousine lui demanda :

— Tu fêtes quelque chose ?

— J’arrose ta visite et les changements qu’elle apportera sans doute dans ta vie.

Alarmée, Lucienne fixa Catherine, mais le visage de cette dernière était impassible. Après le dîner, prétextant une migraine, Lucienne monta se coucher mais, contrairement à ce qu’elle espérait, elle ne put trouver le sommeil. Elle ne dormait toujours pas quand Alexandre et sa mère se retirèrent à leur tour dans leur chambre. Le silence tomba sur la maison. Elle se tournait et se retournait entre les draps, trop énervée pour fermer l’œil. Des coups à sa porte lui firent faire un bond. Reprenant son sang-froid, elle alluma les appliques et appela :

— Qui est là ?

— C’est moi, Catherine. Je peux entrer ?

Sans attendre la réponse, Catherine pénétra dans la chambre. Elle semblait soucieuse, au point que sa cousine l’interrogea.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— C’est à toi qu’il faut le demander. Je t’entends remuer et tu m’empêches de dormir.

Catherine s’assit au bord du lit. Sa légère nuisette rose mettait son corps en valeur plus qu’elle ne le cachait. Lucienne fut troublée par la tache sombre des tétons à travers le fin nylon. Elle détourna les yeux et Catherine l’interrogea :

— Qu’est-ce qui ne va pas ?

— Je suis un peu énervée. C’est le changement.

— Je sais, moi : tu as honte !

— Honte ? Tu es folle ?

Catherine se cambra et soupesa ses seins à travers sa chemise de nuit.

— Josèphe m’a téléphoné tout à l’heure. Rassure-toi, je ne suis pas jalouse.

— Tu… tu es au courant ? bafouilla Lucienne.

Catherine s’assit en tailleur sur le lit. Malgré elle, Lucienne fixa la chatte brune de sa cousine. Des gouttes de mouille brillaient sur les lèvres du sexe. Catherine passa son index entre elles. Elle était rouge et sa respiration était plus rapide.

— Je sais tout ce que tu as fait avec elle. Et je t’ai vue aussi, tout à l’heure, avec Alexandre et Xavier.

Au comble de la confusion, Lucienne détourna les yeux. Catherine eut un petit rire énervé.

— Je ne voulais pas t’en parler pour ne pas te gêner. Ce n’était pas une bonne idée.

Lucienne comprenait mieux son attitude, à présent. Elle sentit revenir l’excitation qui la tourmentait depuis le début de la soirée. Le sexe de Catherine bâillait et la lumière des appliques allumait des reflets sur les chairs humides parcourues de crispations. Du bout du doigt, Catherine caressait son clitoris en tournant. Elle le tapota, le faisant bouger en tous sens, et soupira :

— Ça m’a remuée de te voir sucer ces deux petits salauds. J’aurais aimé participer.

Lucienne se récria ; la perversité de sa cousine ne semblait pas connaître de limites.

— Décidément, tu es insatiable !

— Je suis une salope, tout simplement. Toi aussi, mais tu ne le sais pas encore. Viens me gouiner.

Lucienne hésita, mais elle était trop excitée et l’attitude vicieuse de Catherine n’arrangeait rien. Elle repoussa le drap et les couvertures. Catherine se moqua :

— Tu mets un pyjama ? Tu pourrais choisir une lingerie plus excitante, même pour dormir.

— J’en ai, mais je ne l’ai pas apportée.

Lucienne retira le haut, libérant ses seins aux bouts durcis. Elle se débarrassa de son pantalon. Son sexe bâillait comme celui de Catherine et suintait une mouille abondante.

Sans se concerter, les deux cousines se placèrent tête-bêche. Le nez de Lucienne s’enfouit dans la toison de Catherine dont les boucles noires dégageaient une odeur de sueur et d’urine. Le clitoris effleurait ses lèvres. Elle le suça, et gémit car Catherine lui rendait la pareille. Comme si elles s’étaient donné le mot, elles répétèrent les mêmes gestes, l’une léchant le bouton de l’autre qui lui en faisait autant. Si Catherine picorait à petits coups de langue vifs ou mordillait les nymphes de Lucienne, cette dernière lui appliquait le même traitement. Elles effilèrent le bout de leur langue pour l’enfoncer dans le vagin de l’autre. Lucienne allait jouir, mais Catherine la repoussa au dernier moment.

— Tu ne préférerais pas une queue ?

Frustrée, Lucienne tenta en vain de l’attirer contre elle.

— Il n’y a pas d’homme dans cette maison.

— Et Alexandre alors ?

À sa grande honte, Lucienne réalisa qu’elle avait toujours su que sa cousine lui ferait cette proposition, et qu’elle brûlait d’envie de l’accepter. Néanmoins, dans un sursaut de pudeur, elle protesta :

— C’est encore un gamin. D’ailleurs, il doit dormir.

— Lui, un gamin ? Tu veux rire ? Et s’il dort, il ne demandera pas mieux que de se réveiller, crois-moi !

Catherine força Lucienne à se lever. Laissant leurs vêtements épars sur le lit, elles quittèrent la chambre. Catherine poussa la porte de celle d’Alexandre et alluma.

Alexandre était étendu sur le ventre. Seule sa tête dépassait des couvertures. Il se retourna en grognant, souleva les paupières et fixa les deux femmes d’un regard hébété. Cependant, il ne lui fallut qu’un instant pour être tout à fait éveillé. Se redressant, il écarta les draps. Lucienne eut un pincement au creux du ventre. Le garçon était nu et déjà la vue des deux femmes lui faisait de l’effet. Son sexe s’érigeait entre ses cuisses musclées. Son regard avait retrouvé son insolence, mais avec, en plus, une expression vicieuse.

— Qu’est-ce qui se passe ? Vous avez peur toutes seules ?

— Nous avons pensé que tu t’ennuyais, répliqua Catherine du même ton narquois.

Elle s’allongea à côté de lui et Lucienne, après une hésitation, en fit autant. Ils s’observèrent du coin de l’œil pendant un moment, sans rien dire. Enfin, Catherine dit d’un air détaché :

— Au fait, tu as toujours ton joujou, je crois ?

Pour la première fois, Alexandre perdit de sa superbe. Il rougit et bafouilla :

— Comment tu le sais ?

— Peu importe ! Va le chercher !

Alexandre jeta un regard gêné à Lucienne, mais sauta du lit. Fouillant dans l’armoire, il en sortit quelque chose et quand il se retourna, Lucienne vit qu’il tenait un martinet. La tête basse, il le donna à sa mère qui l’examina avec une expression rêveuse. L’instrument datait, le manche était décoloré par endroits et la virole piquetée de vert-de-gris. Catherine fit siffler les lanières.

— Tu aimais bien que je te rougisse les fesses, hein ? Tu faisais exprès des bêtises pour que je te punisse…

Alexandre acquiesça. Il se tenait au pied du lit, la mine contrite, mais sa queue se crispait comme s’il allait jouir. Et Lucienne, face à ce tableau, avait bien du mal à maîtriser sa propre excitation. Catherine lui fit un clin d’œil.

— Je te parie que ce petit cochon s’encule avec.

— Moi ? Je suis pas pédé !

Les protestations d’Alexandre n’auraient convaincu personne. Il se tut quand Catherine lui montra l’extrémité usée du manche. Elle reprit le martinet dans sa position normale. Alexandre la fixa, sa gêne cédait devant l’attente. Elle eut un petit rire vicieux.

— Tu aimerais bien recevoir la fessée, hein ? Qui veux-tu qui te la donne, Lucienne ou moi ?

Il les regarda à tour de rôle d’un air indécis.

— Je ne sais pas. Les deux, si c’est possible.

— Rien de plus simple. Allez, en position.

Empressé, Alexandre se mit à quatre pattes sur le lit, les reins cambrés. Il sursauta quand Catherine lui assena une tape sur les fesses.

— Nous allons chacune te donner dix coups, en alternant. Ça te va ?

— Oui, oui !

Lucienne pensa à la blonde de la bande vidéo. Les reins creusés, Alexandre avait la même attitude qu’elle quand elle s’offrait aux coups de cravache. La jeune femme toucha son sexe. Son excitation devenait insoutenable. Malgré tout, elle dit :

— Je ne sais pas si je vais y arriver. Je n’ai jamais fait ça !

— Ce n’est rien de compliqué, répliqua sa cousine. Vois !

Elle abattit sèchement le martinet sur le derrière d’Alexandre, qui cria, mais ne bougea pas. Les lanières avaient tracé un éventail de marques rouges sur la peau claire de son derrière. S’appuyant d’une main, il glissa l’autre entre ses cuisses pour se masturber.

Catherine donna le martinet à sa cousine.

— À toi ! C’est très simple, il suffit de doser les coups.

Lucienne frissonna quand elle eut le manche en main. Elle n’avait jamais connu pareille sensation d’excitation. Elle leva le martinet et frappa, mais en retenant le coup malgré elle, de crainte de faire trop mal. Alexandre manifesta son dépit.

— J’ai rien senti.

— Recommence plus fort, ordonna Catherine.

Lucienne abattit à nouveau le martinet. Cette fois, les lanières claquèrent, marquant les fesses. Alexandre cria en remuant son derrière.

— Ça me brûle ; c’est bon !

Catherine reprit le martinet.

— Dis-moi si tu sens une différence entre elle et moi…

Alexandre se cambra sous le coup et soupira. Il se branla de plus belle.

— Ça fait aussi mal, mais c’est pas la même chose. Je sais pas pourquoi.

— Eh bien, tu vas pouvoir étudier la question tout à ton aise.

Elles le fouettèrent à tour de rôle, lui enflammant le derrière. Catherine assenait ses coups en prenant son temps, alors que Lucienne frappait avec plus de nervosité, mais en prenant peu à peu de l’assurance. Alexandre les traitait de salopes en remuant son cul en tous sens. À la fin, il se retourna sur le dos, jambes écartées, exposant ses couilles rétractées et sa queue rougie à force d’être masturbée. D’une voix aiguë de bambin, il implora :

— Un dernier coup ici, rien qu’un seul !

C’était Lucienne qui tenait le martinet. Catherine le lui reprit. Elle le leva à mi-hauteur avant de l’abaisser sèchement, mais pas trop fort. Les lanières s’enroulèrent autour de la bite et des testicules qui se zébrèrent de rouge. Un jet de sperme fusa et Alexandre geignit :

— Je… je jute !

— Retiens-toi encore, lui ordonna Catherine.

Elle poussa Lucienne sur le lit.

— Toi qui n’as pas reçu de queue depuis longtemps, c’est le moment d’en profiter.

Ivre d’excitation, Lucienne s’accroupit sur le ventre d’Alexandre. La verge s’enfonça sans effort dans son vagin gorgé de mouille. Quand elle buta au fond, elle cria :

— Il me remplit toute !

— Ne bouge pas sinon je vais jouir, supplia Alexandre.

Lucienne se domina. Pourtant, elle éprouvait une furieuse envie de donner des coups de reins, de faire coulisser la bite en elle, jusqu’à hurler de jouissance. Elle rêvait à cet instant depuis des mois.

Elle comprit bientôt qu’elle ne pourrait pas se retenir. Ses parois intimes se crispaient sur la queue d’Alexandre, qui lui aussi était à bout. Il donna le signal en soulevant ses fesses.

— Tiens ! Prends ça, espèce de pute.

La jouissance les fit crier et gigoter avant qu’ils s’affalent l’un à côté de l’autre sur le lit. Suffoquée par le plaisir, Lucienne se rendit à peine compte que Catherine l’aidait à se dégager d’Alexandre et à se lever. Sa cousine la soutint jusqu’à sa chambre. Sitôt couchée, elle s’endormit comme une masse.

CHAPITRE VII

Le lendemain, quand elle se réveilla, la première pensée de Lucienne fut qu’elle devait quitter Lyon. Elle avait honte en repensant à ce qui s’était passé avec Alexandre et, même si, au fond, elle ne regrettait rien, elle avait l’impression d’être allée trop loin.

Elle téléphona au bureau de son mari, en fin de matinée, pour lui annoncer qu’elle rentrerait sans doute bientôt. La réponse d’Armand ne fut guère enthousiaste.

— Tu t’ennuies déjà ? Pourtant, vu la façon précipitée dont tu es partie, je pensais que c’était pour un moment.

— Bientôt ne veut pas dire tout de suite. Je te rappellerai pour confirmer.

Lucienne raccrocha, ulcérée. Elle était folle de compter sur un peu de tendresse de la part d’un égoïste comme Armand. Puisque c’était comme ça, elle prendrait son temps pour revenir à Paris. Énervée, elle se rendit au salon et rafla la bouteille de porto dans le bar. Deux verres coup sur coup lui rendirent son sang-froid.

Sa colère apaisée, elle erra, désœuvrée, dans le salon. Elle n’avait pas faim, ni envie de sortir.

Qu’allait-elle faire pour passer le temps ? Elle se rappela les livres et les revues entassés dans le tiroir du bas de la bibliothèque. L’envie la prit de les regarder de plus près.

Elle cherchait au hasard dans le tas, ne sachant quoi choisir, quand le bout de papier tomba du magazine consacré à la fessée qu’elle feuilletait. Manifestement, il avait été utilisé comme signet. Lucienne s’aperçut qu’il s’agissait d’une quittance de loyer au nom de sa cousine, concernant un appartement à Lyon. Le document était daté du mois précédent et le montant du loyer indiquait qu’il s’agissait d’un local assez vaste. Perplexe, la jeune femme se demanda pourquoi sa cousine se payait un domicile en ville. Décidément, il y avait quelque chose de bizarre dans la vie de Catherine. La curiosité de Lucienne s’éveilla. C’était trop tentant. Il fallait qu’elle en ait le cœur net. Elle se précipita à l’étage. Plus tard, lavée et habillée, elle appela un taxi.

L’adresse sur la quittance correspondait à un immeuble récent, et à première vue, de grand standing, non loin de la Croix-Rousse. Grâce au numéro, Lucienne n’eut aucun mal à repérer l’interphone correspondant, mais il n’y avait aucun nom sur l’appareil. Elle eut un doute. Cet appartement avait-il vraiment un rapport avec Catherine ? Finalement, elle appuya sur le bouton de l’interphone. Presque aussitôt le haut-parleur crachota.

— Oui, qui est là ?

Le cœur de Lucienne eut un raté. Sans aucun doute, il s’agissait bien de la voix de sa cousine. Elle bredouilla :

— C’est Lucienne ! Je ne te dérange pas ?

L’interphone resta muet, si bien que Lucienne répéta bêtement « allô, allô ». Catherine répliqua, résignée :

— Entre, puisque tu es là. C’est au deuxième, à droite.

En sortant de l’ascenseur, Lucienne aperçut Catherine dans l’encadrement d’une porte. Sa cousine portait un déshabillé vaporeux dont le décolleté laissait nue la moitié de ses seins. Elle s’était maquillée de façon vulgaire avec un rouge à lèvres criard, trop de rimmel et une épaisse couche de khôl. Et elle ne cachait pas sa contrariété.

— Je peux savoir comment tu m’as dénichée ?

Lucienne, gênée, montra la quittance de loyer. Catherine prit le parti d’en rire.

— Ça m’apprendra à tout laisser traîner. Viens.

Passé le seuil, Lucienne se retrouva dans une entrée desservant une cuisine petite, mais bien équipée et une salle de bains. Une porte intérieure donnait dans une vaste pièce, mi-chambre, mi-salon. Lucienne la reconnut. C’était celle qu’elle avait vue sur la bande vidéo, la veille. Catherine sortit une bouteille d’un réfrigérateur dissimulé derrière un panneau de bois.

— Un peu plus tôt, un peu plus tard, il fallait que ça arrive. Autant arroser ça.

— Mais quoi ?

Tenant la bouteille d’une main, Catherine se caressa les seins. Elle avait une expression si vicieuse que Lucienne se sentit envahie par un trouble honteux.

— Tu n’as pas encore compris ? C’est ici que je travaille. Je suis call-girl, pute à domicile si tu préfères.

Le souffle coupé, Lucienne se laissa tomber sur un fauteuil. Elle n’arrivait pas à y croire. Pourtant, en y réfléchissant bien, elle aurait dû remarquer certains signes. Ne serait-ce que ce qui s’était passé au restaurant avec Darbier.

— Mais pourquoi ? Comment ?

Catherine alla chercher deux coupes à la cuisine. Elle les remplit et en tendit une à Lucienne qui la vida d’un trait.

— C’est très simple. L’année dernière, la boîte où je travaillais a fait faillite. Il m’a suffi de deux ou trois candidatures pour comprendre que personne ne voudrait m’embaucher à mon âge. Et j’ai des frais : Alexandre à élever, les traites de la maison à payer. En plus, j’aime avoir mes aises, alors…

Lucienne lui tendit sa coupe. La révélation la secouait. Il fallait qu’elle se remette. Avec un petit rire énervé, Catherine versa du champagne jusqu’à ce que la mousse déborde.

— J’avoue aussi que j’aime le sexe. D’une certaine manière, je joins l’utile à l’agréable. Santé !

Elle but et Lucienne l’imita. Passé le premier choc, elle se sentait portée à l’indulgence. Et même, elle s’aperçut que s’imaginer à la place de sa cousine augmentait son trouble. Elle baissa les yeux. Catherine l’observait à la dérobée et semblait lire en elle comme dans un livre.

— L’idée ne t’est jamais venue d’essayer, toi aussi ?

— Moi ? Tu plaisantes ?

Lucienne eut un petit rire qui sonnait faux, avant d’ajouter :

— C’est vrai que je n’ai jamais été sans ressources. Tu as beaucoup de clients ?

— Pas mal, mais surtout, ils sont riches.

Catherine s’assit sur un fauteuil et croisa haut les jambes. L’atmosphère s’alourdit. Lucienne avait beau faire, ses yeux revenaient sans cesse sur la cuisse dénudée jusqu’au revers du bas.

— Je n’ai pas que des hommes dans ma clientèle, mais aussi des couples, et quelques femmes très vicieuses.

Se penchant, Catherine ouvrit une armoire basse. Le ventre de Lucienne se noua. Les étagères du meuble étaient encombrées de cravaches, de martinets, de fouets, de menottes, de colliers et de bracelets de cuir ou de métal, de poids de cuivre fixés à des chaînes garnies de pinces. Il y avait aussi des godes de toutes tailles et de toutes formes. Catherine en choisit un en caoutchouc noir, très réaliste et de bonne épaisseur. Trois lanières pendaient à la base.

— Avec ça, je peux faire jouir aussi bien une femme qu’un homme.

Elle prit un second gode, lui aussi équipé de sangles, mais avec deux verges superposées. La plus haute était plus courte et plus fine.

— Celui-là est exclusivement réservé aux femmes, naturellement. C’est celui que préfèrent la plupart de mes clientes.

Lucienne n’osait comprendre.

— Mais tu peux enfiler les deux en même temps ? Comment ?

Catherine éclata de rire et fit mine de sucer l’une des tiges.

— Ce que tu es sotte, quand même ! Une dans la chatte, l’autre dans le cul, évidemment.

Elle approcha le gode de la figure de Lucienne qui essaya de reculer, mais elle était coincée dans le fauteuil.

— Tu veux y goûter ? Je suis sûre que tu aimerais !

— Arrête ! Ce n’est pas drôle.

Catherine lui effleura les lèvres avec le plus épais des glands et minauda :

— La petite épouse va être très gentille. Elle va vider les couilles de son mari.

Lucienne eut l’impression une fois de plus que sa volonté lui échappait. Sans le vouloir, elle ouvrit la bouche. Catherine y enfonça aussitôt le gode et dit de son horrible voix de gamine perverse :

— Quelle gentille femme et comme elle l’aime, son homme.

Elle fit coulisser la fausse queue. Le plastique avait sans doute été lavé avec soin, mais conservait un léger goût de mouille que Lucienne sentit sur sa langue. Elle suça le gode, comme l’y incitait sa cousine. Elle avait honte, mais elle n’avait ni les moyens ni l’envie de résister. Catherine cessa de manier le gode, mais le laissa enfoncé dans la bouche de Lucienne.

— Tiens-le !

Lucienne aperçut son reflet dans un miroir. Elle était tout à fait ridicule avec cet instrument rosâtre qui pointait devant sa figure comme une excroissance obscène.

Catherine se débarrassa de son déshabillé sous lequel elle était nue hormis un porte-jarretelles et des bas. Les lèvres de son sexe bâillaient au milieu de sa toison touffue. Elle les caressa du bout des doigts.

— Tu veux que je te fasse comme à mes clientes ? Ne dis rien. Fais oui avec la tête.

Lucienne s’exécuta, consciente que cela la rendait encore plus grotesque. Catherine lui reprit le gode qu’elle fixa devant son ventre avec les lanières.

— Et maintenant, à poil, petite salope !

Sous le regard attentif de sa cousine, qui à deux mains astiquait les fausses queues, Lucienne ôta sa veste. Catherine fit la moue quand elle dégrafa sa jupe.

— C’est comme ça que tu te déshabilles devant ton mari ? Je comprends qu’il n’ait pas envie de te baiser.

Mortifiée, Lucienne ne répondit pas. Catherine eut un geste d’impatience.

— Tortille tes fesses, trousse-toi un peu, bouge ! Tu n’es pas chez le médecin.

Lucienne esquissa quelques pas en remuant les hanches, souleva le bas de sa jupe à mi-cuisses. Catherine approuva.

— C’est mieux ! Maintenant tourne-toi et montre ta culotte. Quand on a un beau cul, il faut en profiter.

Lucienne s’exécuta, relevant sa jupe par-derrière et balançant ses fesses avec complaisance. Elle appréciait le côté pervers de cette leçon de strip-tease improvisée. Suivant les conseils de Catherine, elle se retrouva bientôt en sous-vêtements. Et, toujours guidée par sa cousine, elle se livra à un cérémonial compliqué pour se dépouiller de son soutien-gorge puis de sa culotte. Quand elle fut nue, Catherine lui ordonna de s’allonger sur le lit.

— Ce n’est pas parce que tu es à poil que c’est terminé. Roule-toi sur le dos comme une chatte. Relève tes jambes et écarte-les. Caresse-toi la fente.

Les genoux repliés sur sa poitrine, Lucienne enfonça ses doigts dans son sexe béant et humide. Pinçant son bouton, elle le branla, poussant des soupirs bruyants et donnant des coups de reins qui faisaient grincer le lit.

Catherine avait pris un tube de pommade dans la table de nuit. Après avoir lubrifié les deux branches du gode, elle rejoignit sa cousine et l’obligea à se mettre à quatre pattes.

— Cambre-toi bien, et surtout détends-toi.

Lucienne sentit le gland le plus épais frôler sa vulve avant de s’enfoncer dans son vagin. Presque aussitôt, l’extrémité du petit gode s’appuya sur son anus. Elle se relâcha autant qu’elle put. Cependant, malgré sa finesse et la pommade dont elle était enduite, la tige la fit grimacer de douleur en forçant son orifice. Catherine dit d’une voix rauque :

— Qu’est-ce que tu es étroite ! Ton mari n’a jamais voulu t’enculer ?

— Jamais ! Il pense que c’est bon pour les pédés.

— Tant pis pour lui et tant mieux pour moi !

Centimètre par centimètre, Catherine enfonça les deux godes dans le vagin et l’anus de Lucienne. Après la première douleur, celle-ci sentit un plaisir irrésistible naître entre ses fesses et se répercuter dans son ventre. Elle donna d’elle-même des coups de reins, à la grande satisfaction de Catherine.

— Je savais bien que tu aimerais !

Les deux femmes accordèrent leurs mouvements. Quand Catherine s’enfonçait en elle, Lucienne donnait un coup de reins en arrière, faisant claquer ses fesses humides de sueur sur le ventre de sa cousine. Le rythme de leurs va-et-vient s’accéléra. Le frottement de la base et des lanières du gode sur son sexe excitait Catherine. Ses plaintes et ses soupirs répondaient à ceux de Lucienne, mais ce fut celle-ci qui jouit la première. Poussant des cris aigus, Catherine la rejoignit bientôt dans l’orgasme. Elles donnèrent de violents coups de reins avant de s’affaler l’une sur l’autre, haletantes.

Catherine se dégagea avec précaution de Lucienne qui éprouva un sentiment de vide entre les fesses. Son anus se contractait comme pour réclamer la présence du gode. Catherine s’en aperçut.

— Ton petit trou ne semble pas encore rassasié.

Lucienne acquiesça. Elle était fatiguée et envahie en même temps par une douce euphorie. En fait, jamais elle ne s’était sentie aussi bien. Elle s’étonna de ne plus éprouver de remords après avoir joui. Avait-elle franchi un seuil sans s’en rendre compte ?

CHAPITRE VIII

Il était plus de midi, l’heure creuse dans les rendez-vous de Catherine. Comme elles étaient l’une et l’autre affamées, elle entraîna Lucienne dans un petit restaurant tout proche. Tout en longueur, la salle était éclairée par des lumières tamisées et divisée en boxes. Catherine avait sa table. Lucienne nota que le serveur manifestait une évidente familiarité avec sa cousine. Elle ressentit un certain malaise. Le regard de l’homme s’attardait sur elle, en particulier sur sa poitrine, comme s’il la déshabillait des yeux. Quand il eut tourné les talons, elle demanda à Catherine s’il savait ce qu’elle faisait.

— Bien sûr ! Le patron est un de mes meilleurs clients. Tiens, le voilà justement !

Un homme corpulent s’avançait vers elles. Lucienne tressaillit : c’était le personnage qui cravachait la fille blonde, sur la bande vidéo. Cela faisait bizarre de le voir vêtu avec élégance, après l’avoir aperçu nu. Il la dévisageait avec autant d’insistance que le serveur. Tous deux la prenaient sans doute pour une collègue de Catherine. Quand celle-ci la présenta, le patron du restaurant parut déçu.

— Vous comptez peut-être vous installer à Lyon ?

— Je ne suis que de passage, répliqua Lucienne.

Quand il fut parti, Catherine persifla :

— Tu lui as tapé dans l’œil. Ça ferait un bon client pour toi aussi.

À la fin du repas, elle demanda à Lucienne si ça l’intéressait d’assister à ses séances avec les clients. Lucienne se récria.

— Je ne veux pas être mêlée à ça !

— Ne sois pas sotte, il y a un petit local avec une glace sans tain à côté de la chambre. Tu verras tout et personne ne saura que tu es là.

Lucienne hésita. L’idée lui faisait peur. D’une certaine façon, c’était mettre le doigt dans l’engrenage. D’un autre côté, rentrer au pavillon ou se promener dans les rues ne la tentait pas. Elle accepta.

De retour au studio, Catherine ouvrit une porte basse au fond de la cuisine, dévoilant un cagibi guère plus grand qu’une armoire, mais muni d’un fauteuil. La glace sans tain permettait de voir les moindres recoins de la chambre. Catherine précisa qu’ici l’on pouvait aussi tout entendre de ce qui se disait dans la pièce voisine.

— Surtout ne fais pas de bruit !

Lucienne acquiesça. Voyant un paquet de Kleenex entamé sur une minuscule étagère, elle demanda à quoi il servait. Sa cousine mima le geste de branler une queue.

— C’est pour les voyeurs qui s’astiquent la bite en s’en mettant plein la vue.

Lucienne rougit jusqu’aux oreilles. Décidément, elle était trop naïve. Catherine la laissa seule après l’avoir avertie que son premier visiteur n’allait pas tarder.

En effet, à peine eut-elle le temps de retourner dans la chambre pour mettre sa tenue de travail que le carillon de l’entrée retentit. Elle reparut un peu plus tard avec un homme d’âge mûr. Il portait un élégant pardessus, mais Lucienne le trouva laid avec sa tête ronde et son visage étroit, au menton pointu, aux lèvres trop minces. Son air hautain n’arrangeait rien.

Il s’assit sur un fauteuil pendant que Catherine préparait deux coupes de champagne. Après avoir vidé la sienne, elle lança :

— Alors, monsieur Vabert, quel bon vent vous amène ?

La question parut incongrue à Lucienne, mais Vabert poussa un soupir à fendre l’âme.

— Toujours la même chose, ma chère ! Ma femme !

— Cette sotte ne veut toujours pas vous faire plaisir à cause de ses ridicules préjugés ?

Vabert acquiesça, l’air accablé.

— Dites-moi, Catherine, vous qui êtes une experte, est-ce donc si terrible que ça ?

— Mais non ! Je vous assure, il n’y a aucune honte à avoir. C’est une chose très courante.

Lucienne eut l’impression que le couple se livrait à une comédie. Pourtant, l’expression amère de Vabert ne semblait pas feinte. Son visage se détendit quand Catherine, câline, vint s’asseoir sur ses genoux.

— Ah, si je ne vous avais pas, ma chère, je crois que je deviendrais fou.

— Allons, allons, vous iriez voir quelqu’un d’autre. Si nous passions aux choses sérieuses ?

Vabert sortit son portefeuille et donna une liasse de billets à Catherine qui s’empressa de l’enfermer dans le tiroir de la table de nuit. Elle fit ensuite lever le visiteur.

— Voulez-vous que je vous aide à vous mettre à l’aise ?

— Comme d’habitude !

Catherine entreprit de débarrasser Vabert de ses vêtements, en prenant son temps. Lucienne remarqua qu’il rougissait et qu’il respirait plus vite, comme si le fait d’être déshabillé par une femme lui faisait de l’effet. Cependant, quand il fut nu, elle se troubla à son tour. Certes, il n’était pas séduisant, avec son corps maigre, son dos voûté, mais elle ne pouvait détacher ses yeux de sa longue queue dressée.

Le couple alla dans la salle de bains, mais revint rapidement. Catherine ôta son déshabillé avant de s’allonger sur le lit, les jambes écartées. À deux mains, elle accrut l’écartement des lèvres de son sexe, dévoilant toutes ses chairs intimes. Lucienne eut le souffle coupé par tant d’impudeur. Quant à Vabert, son visage devint cramoisi. Catherine fit une moue coquette.

— Venez donc tremper votre biscuit, vilain garçon.

Il s’allongea sur elle, et elle lui agrippa la taille pendant qu’il la pénétrait. Dans son étroit réduit, Lucienne n’y tint plus. Les yeux fixés sur le couple, elle releva sa jupe avant de baisser sa culotte. Elle enfonça ses doigts dans sa fente, cherchant son bouton qu’elle titilla tout en épiant les mouvements de Vabert. Les fesses nerveuses de ce dernier se crispaient, faisant saillir tous leurs muscles, quand il s’enfonçait à grands coups de reins dans le vagin de Catherine. Lucienne avait lu que les prostituées n’éprouvent pas de plaisir avec leurs clients. Cela ne semblait pas être le cas de sa cousine. Elle était aussi rouge que son partenaire et poussait des soupirs bruyants qui ne semblaient pas feints. En ressortant de son vagin, la queue de Vabert luisait de mouille. Comme elle l’avait dit elle-même, c’était autant, et peut-être plus pour le plaisir que pour l’argent qu’elle faisait ça.

Les lèvres pincées pour retenir ses gémissements, Lucienne accéléra ses caresses sur son clitoris et ses nymphes. Dans la chambre, les coups de reins de Vabert devenaient eux aussi plus rapides et plus violents. Catherine lui pelotait les fesses pendant qu’il allait et venait en elle et tendait son ventre au-devant du sien. Mais bientôt il s’écarta et dit d’une voix rauque :

— C’est le moment !

Catherine se mit à quatre pattes et se cambra, offrant ses fesses. Vabert la prit à la taille. Son sexe pénétra lentement, mais d’un mouvement continu dans l’anus de Catherine. Elle l’aidait en remuant des hanches. Quand il fut enfoncé de toute la longueur de sa queue, il ne bougea plus et s’exclama, avec la voix d’un gamin qui étrenne un jouet :

— Ça y est, je te l’ai mise. Je t’encule comme une salope !

À quoi Catherine répondit en affectant le ton pincé d’une bourgeoise prétentieuse :

— Oui, mon chéri, tu m’encules ! C’est ce que tu voulais, hein ? Mais n’attends pas trop. J’ai la chatte en feu, moi !

Trop excité, Vabert ne resta pas longtemps immobile. Ses va-et-vient s’accélèrent jusqu’à ce que son ventre claque avec un bruit de linge mouillé sur le derrière de Catherine. Celle-ci avait glissé une main entre ses cuisses et se masturbait avec rage. Le choc répété des couilles qui battaient contre sa fente semblait la rendre folle. Elle bredouillait :

— Plus fort ! Plus fort ! Je veux que tu me remontes mes tripes jusqu’à la gorge.

Et Vabert redoublait d’ardeur.

Dans le cagibi, Lucienne se mordait le dos de la main pour contenir ses plaintes. Ses doigts clapotaient dans son sexe inondé. En jouissant, elle ne put retenir ses gémissements, mais Vabert ne risquait pas de les entendre. Emporté par son propre orgasme, il pesait de toutes ses forces sur le derrière de Catherine et poussait des cris sourds qu’elle accompagnait de geignements hystériques.

Le couple s’affala de tout son long sur le lit, toujours soudé. Mais Vabert n’attendit pas d’avoir retrouvé complètement son souffle pour retirer sa queue de l’anus de Catherine. Il passa dans la salle de bains pendant que, dans son étroit local, Lucienne récupérait tant bien que mal et essuyait sa fente avec des mouchoirs de papier.

Quand il revint, Vabert avait repris son air hautain. Il s’habilla, s’inclina devant Catherine qui s’était assise sur le bord du lit.

— Croyez que c’est avec joie que je serais resté plus longtemps. Hélas, je ne peux pas. Les affaires sont les affaires.

— Je comprends ! À une prochaine fois, monsieur Vabert.

Catherine raccompagna son client, sans se donner la peine d’enfiler son déshabillé. Ensuite, elle rejoignit sa cousine. Elle ouvrit de grands yeux en voyant son visage rouge et ses cheveux en désordre.

— On dirait que tu as pris ton pied, toi aussi. Pas la peine de te demander si ça t’a plu.

Lucienne eut un sourire gêné avant de demander qui était Vabert.

— Un important industriel qui n’est pas heureux en ménage, malgré tout son fric.

— Il veut… enculer sa femme et il vient te voir parce qu’elle refuse ?

Catherine eut une moue dubitative.

— Il le dit mais je parie qu’il n’a jamais osé le lui demander. Avec moi, ce n’est pas pareil. Il me paye et il aime trop le pouvoir que lui donne son argent pour avoir honte.

Lucienne acquiesça en pensant à son mari. Au fond, Armand appartenait à la même espèce que Vabert. Il aimait dépenser pour affirmer sa puissance. Allait-il voir des prostituées lui aussi ?

CHAPITRE IX

Catherine eut à peine le temps de se laver et de remettre son déshabillé avant que ne retentisse à nouveau la sonnette de l’entrée. Lucienne eut la surprise de la voir revenir en compagnie de la femme blonde qu’elle avait vue sur la bande vidéo. Mais cette fois le patron du restaurant ne se trouvait pas avec elle. Catherine la fit asseoir et lui offrit une coupe de champagne avant de dire :

— Eh bien, Josiane, vous voilà seule aujourd’hui ?

— Oui ! Mon mari est toujours pris et aucun de mes amis n’a pu se libérer.

Josiane n’arrêtait pas de remuer sur son fauteuil en parlant. Lucienne fut frappée par la largeur de ses yeux, l’éclat fiévreux de son regard, ses joues creuses qui ne devaient probablement leurs couleurs qu’au fond de teint. Catherine l’observait elle aussi, mais elle ne fit aucun commentaire et lui servit encore du champagne.

Josiane vida son verre aussi vite que la première fois avant de gémir :

— Je suis désespérée ! Vous ne pourriez pas appeler quelqu’un ?

— Peut-être ! Attendez-moi !

Catherine quitta la chambre. Lucienne se demanda ce qu’elle mijotait et eut la réponse quand elle entra dans le réduit. Un pli soucieux lui barrait le front.

— Viens. C’est une hystérique exhibitionniste. S’il n’y a pas un témoin pour la regarder pendant que je m’occupe d’elle, elle va piquer une crise.

Catherine semblait préoccupée et, à contrecœur, Lucienne la suivit. Cependant, en la voyant, Josiane se leva d’un bond.

— Qui c’est, elle ? Je veux un homme, pas une femme !

Pour toute réponse, Catherine lui expédia une gifle pas très appuyée, mais sèche.

— Assez de simagrées ! C’est moi qui commande, compris ?

Josiane murmura un « oui » penaud en se frottant la joue. D’une voix autoritaire, Catherine lui ordonna d’« abouler la monnaie ».

— Et n’oublie pas la part de Lucienne. C’est une cousine. Elle n’est pas là pour tes beaux yeux.

Josiane sortit plusieurs billets de son sac à main.

— Cela suffit !

— Non ! Je veux le double !

Une expression paniquée apparut sur le visage de Josiane.

— Mais je n’ai pas cette somme sur moi !

— Tant pis. Tu amèneras le reste la prochaine fois. Et maintenant, à poil !

Catherine avait lancé son ordre d’un ton si brutal que Lucienne sursauta. Elle ressentait une impression bizarre. D’un côté, elle était tentée de plaindre Josiane, mais de l’autre, elle éprouvait une satisfaction perverse à la voir humiliée par sa cousine.

Comme Josiane ne bougeait pas, Catherine frappa du pied. Sa colère ne semblait pas feinte.

— Es-tu sourde ? Je t’ai dit de te mettre à poil !

Josiane retira son manteau à col de fourrure. Elle portait une robe qui la couvrait du cou jusqu’aux genoux et Catherine se moqua d’elle.

— Enlève-moi cette horreur ! On dirait une grand-mère ! Désormais, tu viendras ici avec une minijupe et sans culotte.

Tout en ôtant sa robe, Josiane bafouilla qu’elle aurait trop honte. Ses dessous en dentelle rouge étaient affriolants. Son soutien-gorge pigeonnant cachait à peine ses seins. Ses longs mamelons roses sortaient des bonnets. Sa culotte se réduisait à un triangle soutenu par une lanière élastique. L’ombre dorée de la toison se devinait sous le fin tissu. Catherine ricana.

— Tu caches bien ton jeu ! Allez ! Retire cette lingerie de pute.

Josiane devint rouge comme une pivoine. Elle ôta son soutien-gorge et son slip, dévoilant son corps parfait qui contrastait avec son visage marqué par l’âge. Lucienne éprouva le même émoi que lorsqu’elle l’avait vue sur la bande vidéo. Les lèvres du sexe, larges et pendantes au milieu des poils, la fascinaient, de même que les longs mamelons. Catherine en pinça un, faisant gémir Josiane.

— Tu as les mamelles toujours aussi sensibles ?

— Arrêtez ! Je ne supporte pas qu’on les touche !

Catherine ouvrit l’armoire où elle rangeait son matériel. Quand elle la vit prendre des chaînes équipées de pinces et de poids, Josiane changea de visage.

— Non, pas ça ! Ça fait trop mal !

— Tais-toi, où je te les coupe, tes pis de chèvre.

Josiane cria quand Catherine fixa les pinces au bout de ses seins. Elle ne bougeait pas, mais sa respiration faisait se balancer les boules de cuivre au bout des chaînes. Ses mamelons déformés par les mâchoires dentelées s’étiraient et rougissaient sous l’afflux du sang.

— C’est atroce ! Je ne pourrai jamais supporter ça.

— Mais si. Allez ! En position.

Toujours gémissant, Josiane se mit à quatre pattes sur le lit. Sournoisement, elle plia les bras pour que les poids attachés à ses seins reposent sur le matelas, mais Catherine lui donna une tape retentissante sur les fesses.

— Tiens-toi mieux que ça. Je veux que tes étire-mamelles pendent comme il faut.

Bon gré mal gré, Josiane dut se soulever de façon que les chaînes soient bien tendues. Elle protesta à nouveau quand Catherine sortit un gode de l’armoire.

— Vous êtes horrible, aujourd’hui. Vous voulez à tout prix me faire mal.

— Mais tu aimes avoir mal !

Toutes deux semblaient avoir oublié Lucienne qui, debout dans un coin de la pièce, suivait la scène avec une excitation croissante. La fausse bite, que sa cousine tenait droite dans sa main comme un cierge, lui paraissait incroyable. La tige rose était épaisse et parsemée de fines crénelures. Au-dessus du manche, la base s’élargissait en forme de soucoupe à la surface garnie de piquants. Lucienne comprenait la réaction de Josiane. Quelle femme pouvait accepter sans broncher d’être pénétrée par un tel engin ?

Elle écarquilla les yeux quand Catherine appuya le faux gland sur l’anus de Josiane. Pourtant, malgré son incrédulité, le gode s’enfonça lentement mais sûrement entre les fesses musclées. Josiane criait, mais ne faisait rien pour se dérober, au contraire. Elle creusait les reins, écartait les genoux pour faciliter l’intromission. Ses plaintes devenaient plus rauques, comme si le plaisir l’emportait sur la douleur. Les poids oscillaient lourdement sous sa poitrine, étirant ses mamelons, sans qu’apparemment cela la gêne. Elle se plaignit cependant quand les épines de la collerette du gode se plantèrent dans sa chair.

— C’est insupportable !

— Ne joue pas les douillettes. Tu en as vu d’autres, répondit Catherine.

Elle prit une longue cravache dans l’armoire, hésita, puis l’échangea contre un gros martinet aux lanières garnies de nœuds.

— Il y a longtemps que je voulais te faire goûter ça. J’espère que tu apprécies l’honneur que je te fais en utilisant mon instrument préféré ?

— Non, non ! Je préfère la cravache.

Les criailleries de Josiane ne parurent pas bien sincères à Lucienne. Elle s’était assise pour mieux profiter du spectacle, mais elle ne tenait pas en place sur son fauteuil. Sa culotte mouillée la gênait. Elle avait envie de l’enlever, mais n’osait pas en présence de Josiane. Catherine lui adressa un clin d’œil avant de donner un coup de martinet sur les fesses de Josiane.

— Notre invitée s’ennuie toute seule dans son coin. Tu vas la sucer !

— Non ! Je déteste gouiner ! Aïe !

Josiane se frotta les fesses en pleurnichant. Catherine lui avait assené un coup beaucoup plus violent que le premier. Les lanières avaient tracé sur les fesses bronzées un bouquet de marques rouges, où perlaient çà et là quelques gouttes de sang, à l’endroit des nœuds.

— Vous êtes trop méchante !

— Tu sais que je n’aime pas être contrariée. Déshabille-toi, cousine !

Lucienne n’hésita pas longtemps avant de retirer son tailleur. Josiane la contempla par-dessus son épaule pendant qu’elle enlevait ses dessous et fit la moue.

— Elle est grosse. Elle me dégoûte !

Catherine la frappa avec tant de force qu’en hurlant, elle se dressa sur les genoux malgré le gode enfoncé entre ses fesses. La violence du coup avait surpris Lucienne elle-même. Voyant le visage crispé de Catherine, elle comprit que celle-ci était réellement en colère. D’ailleurs, sa cousine cracha plutôt qu’elle ne dit :

— Tu as bientôt fini tes caprices, petite salope ?

Apeurée, Josiane se remit à quatre pattes. La fureur de Catherine s’apaisa presque aussi vite qu’elle était venue et, avec un sourire bizarre, elle caressa la croupe meurtrie de sa cliente.

— Je les aime bien, moi, les femmes potelées, et je te trouve trop maigre. Tu vas arrêter le sport et le régime. Quand tu reviendras, je veux que tu aies pris au moins dix kilos.

Une expression de panique non feinte apparut sur le visage de Josiane.

— Mais je vais être affreuse !

— Ce n’est pas mon avis. Monte sur le lit !

L’ordre s’adressait à Lucienne qui s’exécuta sans se faire prier. Elle allongea ses jambes sous Josiane qui la prit aux hanches et colla sa bouche sur son sexe.

Malgré son peu d’expérience, Lucienne s’aperçut tout de suite que Josiane ne suçait pas une femme pour la première fois. Elle s’attaquait au bouton qu’elle lapait à grands coups de langue sans manifester le moindre dégoût. Avait-elle menti pour se faire punir en prétendant ne pas aimer gouiner ? D’un coup de martinet, Catherine la calma.

— Pas de précipitation, petite cochonne. Je veux que Lucienne ait le temps d’apprécier.

Josiane ralentit le rythme et la force de ses caresses.

À présent, elle léchait tantôt le clitoris, tantôt les petites lèvres ou les bords du vagin. Le plaisir montait dans le ventre de Lucienne qui gémissait, donnait des coups de reins, faisant grincer le lit.

Elle entendit comme dans un rêve le cri sourd que poussa Josiane sous la brûlure du martinet. Catherine la cinglait à toute volée, rougissant les fesses qui, striées de rouge, ressemblaient à une viande sur le gril. Les nœuds écorchaient la peau, avivant la douleur, mais Josiane remuait ses fesses, sans cesser de lécher Lucienne, agitant de manière grotesque le gode enfoncé au milieu de son derrière. Bientôt, ses gémissements de plaisir se mêlèrent à ceux de Lucienne. Elles donnaient des coups de reins, alternaient les plaintes et les soupirs. Lucienne se soulevait sur les coudes pour mieux offrir son sexe. Elle cria d’une voix aiguë quand Josiane lui mordilla le clitoris.

— Non ! C’est trop ! Je n’en peux plus !

La violence de son orgasme lui coupa le souffle. Étourdie, des lueurs rouges dansant devant ses yeux, elle se laissa aller de tout son long sur le lit. À peine entendit-elle les gémissements hystériques de Josiane.

Quand Lucienne eut retrouvé son souffle, Catherine et sa cliente se trouvaient dans la salle de bains. Elles revinrent au moment où elle se mettait debout tant bien que mal sur ses jambes vacillantes. Évitant son regard, Josiane se rhabilla. Elle paraissait pressée de partir, à présent, mais, avant de la raccompagner à la porte, Catherine lui rappela ses exigences.

— N’oublie pas ! La prochaine fois, je veux que tu viennes en jupe courte et sans culotte. Je veux aussi que tu aies grossi. Compris ?

Josiane acquiesça avant de partir sans demander son reste.

CHAPITRE X

Catherine avait rendez-vous avec deux autres clients, mais ceux-ci étaient des hommes d’âge mûr sans imagination. Ils venaient simplement pour tirer un coup à la va-vite. Lucienne les trouva plus ridicules qu’excitants. Opinion que partageait Catherine qui, après le départ du dernier, décida qu’il était temps de rentrer.

Dans l’ascenseur qui les amenait au parking du sous-sol, où elle avait garé sa Ford, elle demanda à Lucienne ce qu’elle pensait de son après-midi. Gênée mais honnête, sa cousine avoua :

— J’ai trouvé ça excitant.

— Ça ne te donne pas envie d’en faire autant ?

Lucienne se récria. Après tout, elle était encore mariée, et pas sans ressources pour le moment. Catherine ne parut guère convaincue, mais n’insista pas.

Quand elles arrivèrent au pavillon, Alexandre s’y trouvait déjà. Catherine improvisa un repas rapide à base de crudités et de viandes froides. Lucienne, qui l’aidait, fut frappée par sa décontraction. Elle semblait vraiment revenir d’une journée de travail ordinaire, comme une banale employée. Cela la troubla davantage que le souvenir des scènes auxquelles elle avait assisté quelques heures plus tôt.

Le dîner était à peine terminé quand le téléphone sonna. Catherine parlementa avec un interlocuteur qu’elle semblait connaître. Après avoir raccroché, elle fit signe à Lucienne de la suivre. Sa cousine comprit qu’elle ne voulait pas qu’Alexandre, déjà rivé devant la télévision, entende leur conversation.

Elles allèrent dans la cuisine. Catherine ne cachait pas son embarras.

— C’était Josèphe. Elle organise une soirée et nous demande de venir, toi et moi.

— Mais pourquoi ? s’étonna Lucienne.

Catherine prit un paquet de Marlboro dans la poche de sa robe et alluma une cigarette, comme si elle voulait se donner une contenance.

— Tu devrais te douter qu’il s’agit d’une soirée spéciale. Elle voudrait que nous improvisions un spectacle de domination et de gouinage.

— Mais je ne veux pas ! Il y aura sûrement des hommes. Ce n’est pas la même chose que de faire des photos pour un catalogue de lingerie.

Catherine parut encore plus embarrassée. Elle écrasa sa cigarette à peine entamée.

— Écoute ! C’est une bonne cliente. En plus, elle en sait long sur mes activités. Je ne peux pas me la mettre à dos.

Lucienne sentit les mâchoires du piège se refermer sur elle. L’air implorant de sa cousine mettait à mal sa volonté de refuser, mais un trouble insidieux s’emparait d’elle. Elle céda et Catherine se précipita sur elle pour l’embrasser.

— Je savais bien que je pouvais compter sur toi.

Néanmoins, un peu plus tard, alors qu’elles roulaient vers Lyon, un silence gêné persistait encore entre elles, que Catherine rompit brutalement.

— Il faut que je t’avoue quelque chose. Hier, c’est moi qui ai dit à Josèphe de te téléphoner. Elle a le numéro du studio, naturellement, mais je ne pouvais pas me libérer.

Lucienne réalisa toute la profondeur de sa naïveté. Josèphe lui avait bien joué la comédie, Catherine aussi mais, au fond, elle ne regrettait rien.

Josèphe habitait une villa à côté de laquelle le pavillon de Catherine ressemblait à une niche à chien. Un petit parc fermé par une grille commandée électriquement entourait la maison. L’allée de gravier aboutissait à un perron à balustrade de fer forgé. Impressionnée, Lucienne remarqua :

— Elle a les moyens.

— Elle est riche, sa famille encore plus, et elle a beaucoup de relations.

En mettant pied à terre, Lucienne se sentit mal à l’aise. Aucun bruit n’émanait de la villa dont tous les volets étaient clos. Pourtant les invités devaient être arrivés car plusieurs voitures de luxe étaient garées devant la façade. Il soufflait une bise aigre et la nuit tombait. Malgré les lampadaires qui éclairaient l’allée, l’ambiance était plutôt sinistre. Catherine ne semblait pas s’en rendre compte, ou elle n’y attachait aucune importance. Elle escaladait déjà quatre à quatre les marches du perron. Lucienne dut courir pour la rattraper.

En réponse à leur coup de sonnette, la porte s’ouvrit livrant passage à Josèphe. Elle portait une robe de soirée qui lui tombait aux chevilles, mais fendue jusqu’à la taille sur un côté. Hormis deux bretelles pour le retenir aux épaules, le haut du vêtement s’arrêtait sous les seins, laissant ceux-ci complètement nus. Josèphe avait fardé ses gros mamelons du même rouge gras et vif que ses lèvres, les rendant encore plus obscènes. Elle poussa Catherine et sa cousine à l’intérieur.

Un peu décontenancée par un accueil aussi cavalier, Lucienne se retrouva dans un salon luxueux. Un homme d’une trentaine d’années était assis, verre en main, sur un fauteuil club. Josèphe le présenta.

— Marc, mon mari !

Après un rapide bonsoir à Catherine, que manifestement, il connaissait, Marc détailla Lucienne avec intérêt. Elle rougit et baissa les yeux sous son regard. Grand, mince, le visage aux traits accusés, les cheveux coupés en brosse, il était séduisant, il sourit, elle frissonna quand il lui serra la main.

— Ainsi c’est vous, la cousine de Catherine ? Ma foi, s’il fallait choisir entre vous deux, je serais bien embêté.

Catherine pouffa pendant que Lucienne rougissait de plus belle. Josèphe frappa dans ses mains.

— Ne perdons pas de temps ! J’ai tout préparé. Je pense que ça devrait aller.

Elle montra un tas de vêtements posé sur un fauteuil. Catherine parut réticente.

— Je m’attendais à quelque chose de plus simple. Après tout, Lucienne n’a jamais fait ça.

Josèphe balaya l’objection d’un revers.

— Elle se débrouillera très bien, j’en suis sûre. Nous vous attendons dans le grand salon.

Elle et son mari quittèrent la pièce. Catherine soupira :

— Puisqu’il faut y aller !

Elle retira son manteau et sa robe, sous laquelle elle n’avait que son porte-jarretelles et ses bas, qu’elle ôta eux aussi. Voyant que Lucienne restait bras ballants, elle l’apostropha.

— Voyons, dépêche-toi de te mettre à poil, toi aussi.

Il ne faut pas faire attendre ces messieurs-dames.

Lucienne se déshabilla à son tour. De son côté, Catherine enfila le costume préparé par Josèphe. Sa cousine n’en crut pas ses yeux en la voyant vêtue en nonne. Tout y était, le voile, la guimpe, la cordelière, mais la longue robe noire était ouverte depuis l’ourlet jusqu’au milieu du dos et de la poitrine. Catherine se campa, une main sur la hanche.

— Comment me trouvez-vous, ma fille ?

Gênée, Lucienne détourna le regard. Elle avait beau ne pas être bigote, cela lui faisait malgré tout un curieux effet.

— Elle a de drôles d’idées, tout de même, Josèphe !

— C’est pour faire plaisir à ses invités. Je sais qu’il y beaucoup de culs bénits parmi eux. Mets ton costume !

Avec son coup d’œil de professionnelle du prêt-à-porter, Josèphe ne s’était pas trompée dans la taille des vêtements. Lucienne put enfiler sans problème les longues chaussettes de laine, la grande culotte de coton blanc et la courte chemise assorties, le chemisier à col rond. Des souliers à bride et à talon plat, une jupe à carreaux et une veste droite complétaient la tenue. En s’examinant dans une glace, Lucienne fut troublée. Avec une cravate et un écusson sur la pochette de la veste, elle aurait pu se croire ramenée plus de vingt ans en arrière, quand elle était pensionnaire dans un collège privé.

Pour parfaire le déguisement, Catherine lui natta les cheveux d’une main experte. Mais quand sa cousine exhiba un martinet, Lucienne ne put retenir un cri.

— Mais qu’est-ce que tu veux faire de ça ?

Avec une mimique désolée, Catherine expliqua que l’instrument faisait partie du jeu.

— Tu es une élève paresseuse et indisciplinée, et moi, je suis chargée de ton éducation.

D’une main ferme, elle poussa Lucienne vers la porte par où Josèphe et Marc étaient sortis.

— Allez, ma fille, au travail !

Lucienne ne résista pas. Il était trop tard pour reculer, et son trouble grandissait, lui ôtant toute envie de se rebeller.

Un couloir aux murs garnis de tableaux abstraits menait à une vaste pièce tendue de rouge. Lucienne eut un mouvement de recul et la main de Catherine se fit plus rude sur son épaule. Une douzaine de personnes étaient assises sur des fauteuils disposés en demi-cercle. Marc et Josèphe se trouvaient au milieu, face à un pupitre d’écolier.

Lucienne paniqua. Tous ces gens rassemblés étaient aussi distingués que Josèphe et son mari. Les femmes portaient de somptueuses toilettes de soirée et de multiples bijoux. Certaines tiraient des bouffées de fumée sur des fume-cigarette. Les hommes arboraient smoking, boutons de manchette en or, cravate de soie. Quelques-uns tenaient un verre à la main. Cependant, en dépit de l’élégance de cette assemblée, Lucienne avait l’impression que ces regards braqués sur elle la déshabillaient vicieusement. Intimidée, elle se serait enfuie si Catherine ne l’avait pas retenue. Sa cousine la poussa jusqu’au pupitre.

— Asseyez-vous, ma fille !

Lucienne s’installa sur la chaise dure placée derrière le petit bureau. Elle n’osa pas lever la tête de peur de croiser les yeux des spectateurs. Pourtant, passé le premier instant de désarroi, son trouble revenait. À sa grande surprise, elle sentit même sa large culotte de gamine se mouiller.

Catherine tapota le pupitre avec le manche du martinet.

— Alors, ma fille, il paraît que, non seulement, vous êtes désobéissante, mais qu’en plus, vos résultats sont très mauvais ?

Lucienne acquiesça d’un hochement de tête. Sa cousine baissa la voix pour la rappeler à l’ordre :

— Ne reste pas muette comme une idiote. Dis : « Oui, ma mère. »

Surmontant sa timidité, Lucienne murmura :

— Oui, ma mère !

— Je n’ai rien entendu !

Lucienne répéta « oui, ma mère » plus haut. Il y eut quelques rires nerveux parmi les spectateurs. Une rousse d’âge mûr, mais bien conservée, en longue robe blanche au décolleté audacieux, expliqua avec nostalgie à Josèphe que la scène lui rappelait la première fois où elle avait dû s’expliquer avec la supérieure de la pension où elle avait fait ses études. D’autres femmes approuvèrent, disant qu’elles aussi avaient vécu la même expérience. Lucienne en éprouva un sentiment de fierté et son excitation s’accrut.

Catherine sortit un cahier, un encrier et un porte-plume du pupitre.

— Il paraît que vous êtes très mauvaise en orthographe. Nous allons voir ça.

Lucienne dut subir une dictée. Elle avait beau savoir qu’il ne s’agissait que d’un jeu, elle trouva cela humiliant. D’autant plus que sa cousine surveillait ce qu’elle écrivait et ne se privait pas de faire des commentaires sévères.

— Un peu de sérieux, ma fille, votre écriture est déplorable. Et toutes ces fautes ! Même une gamine du cours élémentaire ne les ferait pas.

Lucienne n’osa rien dire. Pourtant, elle s’appliquait, et les fautes dont parlait Catherine étaient imaginaires. Par contre, c’était vrai qu’elle écrivait mal et qu’elle parsemait la feuille de taches, il y avait trop longtemps qu’elle n’avait pas utilisé de porte-plume. Mais Catherine mit bientôt fin à son supplice. Elle examina la copie, sourcils froncés.

— Eh bien, c’est du joli ! Je regrette, mademoiselle, mais il va falloir que je vous punisse sévèrement pour vous apprendre à travailler correctement. Levez-vous !

Lucienne obéit en frissonnant. Elle avait senti une jubilation dans la voix de Catherine, comme si cette dernière était impatiente de la fouetter. À croire qu’elle en rêvait depuis longtemps.

Lucienne dut se pencher sur le pupitre, le dos tourné à l’assistance. Catherine lui releva sa jupe d’écolière et lui baissa sa culotte.

Rien que d’imaginer les regards braqués sur ses fesses nues fit mouiller Lucienne. Des gouttes suintaient de son sexe béant et coulaient sur ses cuisses.

L’odeur de crevette se répandait, à sa grande honte.

Catherine ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir, mais elle ne fit aucun commentaire. Du bout du manche du martinet, elle caressa les fesses de sa cousine qui se couvrirent de chair de poule.

— Allons, ma fille, reconnaissez que vous méritez bien une punition pour votre paresse et votre indiscipline.

— Oui, ma mère, je le mérite.

La respiration de Lucienne s’accélérait. L’extrémité du manche effleurait le fond de sa raie, s’approchait de son anus. Catherine allait-elle l’enculer avec la tige de bois ? Elle en avait envie, et le redoutait en même temps. D’instinct, elle se cambra et s’efforça de se détendre, comme quand Catherine l’avait pénétrée des deux côtés en même temps avec sa fausse queue double. Elle avait peur de souffrir davantage, cette fois, car le manche du martinet était plus gros que le gode anal qui l’avait pénétrée, l’après-midi.

Mais Catherine la caressa entre les cuisses. N’en pouvant plus d’excitation, elle donna un coup de reins en arrière, cherchant à s’empaler. Le premier coup la prit au dépourvu. Elle cria et voulut se redresser, mais la poigne de Catherine la cloua sur le pupitre.

— Décidément, vous vous comportez comme une vraie traînée. Vous serez châtiée en conséquence.

Passé la première surprise, Lucienne se sentit envahie par un émoi qui lui fit honte. La brûlure du martinet s’atténuait, mais une chaleur persistait, se répandant jusqu’à sa fente et la faisant mouiller.

Les coups suivants lui parurent moins douloureux et son excitation augmenta encore. Elle entendait dans son dos des froissements de tissu, des soupirs, des rires et des petits cris énervés. Son supplice semblait faire de l’effet aux invités qui s’en donnaient à cœur joie.

Catherine la frappait à toute volée, mais en dosant en experte sa force. Tout son derrière était enflammé mais, malgré elle, elle remua les hanches. Comme mues par une volonté étrangère, ses fesses allaient au-devant des coups. Catherine ricana et cessa de la frapper.

— Josèphe a raison. Tu es douée, une vraie soumise.

Elle fit aller et venir le manche du martinet entre les cuisses de Lucienne comme si elle voulait lui scier le sexe. Sa cousine gigota de plus belle, en gémissant. La tige de bois frottait son clitoris, ses petites lèvres, les bords de son vagin, la rendait folle. À bout d’excitation, elle cria d’une voix stridente, donnant sans s’en rendre compte le signal de l’orgasme pour de nombreux spectateurs. Épuisée, essoufflée, elle se laissa aller sur le pupitre. Catherine lui enfonça l’extrémité du manche dans la bouche.

— Goûte à ta mouille, petite cochonne !

Lucienne suça docilement, envahie par un sentiment de déchéance qui prolongea son orgasme. Dans un éclair de lucidité, elle se demanda jusqu’où sa cousine allait l’entraîner. Réussirait-elle à faire d’elle une pure salope sans remords ? Cela paraissait en bonne voie, en tout cas.

CHAPITRE XI

Les invités avaient pris congé. Lucienne et Catherine étaient revenues dans le petit salon où elles avaient laissé leurs vêtements et se rhabillaient. Josèphe et son mari se trouvaient avec elles. Les mains dans le dos, un Montecristo à la bouche, Marc semblait réfléchir. Enfin, il dit :

— Êtes-vous vraiment obligées de partir ? La nuit commence à peine. Nous avons encore de quoi utiliser vos talents.

Catherine répondit qu’elle avait une journée chargée le lendemain, et elle ne tenait pas non plus à laisser trop longtemps Alexandre livré à lui-même. Marc se tourna vers Lucienne.

— Vous n’avez aucune obligation, vous !

Elle hésita. Elle était fatiguée, mais une curiosité perverse la poussait à rester, rien que pour voir ce que lui réservait ce couple de vicieux. Marc reprit d’une voix insinuante :

— Je double la somme que vous avez touchée, et j’en donne autant à votre cousine.

Lucienne eut l’impression d’être une marchandise exposée sur un champ de foire ; c’était troublant. Et Catherine, tentée par l’appât du gain, se rangeait aux côtés de Marc et de sa femme.

— Dis oui ! Après tout, il faut que tu apprennes à voler de tes propres ailes.

Lucienne fit signe qu’elle acceptait.

Après le départ de Catherine, Josèphe lui proposa une coupe de champagne. Marc s’était éclipsé, mais il revint au bout d’un instant, l’air satisfait.

— Tout est arrangé. Nous pouvons y aller.

Lucienne se laissa entraîner jusqu’au garage par le couple. Ils la firent monter à bord d’une Porsche et Marc démarra sur les chapeaux des roues. Le voyage dura moins d’un quart d’heure, au grand soulagement de Lucienne. Son derrière meurtri par les coups de martinet lui faisait mal malgré la pommade dont elle l’avait enduit et le siège-baquet moelleux de la Porsche.

Marc s’était arrêté dans une ruelle mal éclairée. Ne connaissant pas Lyon, Lucienne n’aurait su dire où ils se trouvaient, mais l’endroit semblait proche du studio de Catherine. Elle mit pied à terre, aidée par Josèphe dont le mari sonnait à une porte métallique qui ne portait aucune indication. Le battant s’ouvrit. La silhouette massive d’un homme corpulent, mais de taille élevée et aux épaules de lutteur de foire s’encadra dans l’ouverture. Marc lui serra la main.

— Salut Momo, ta patronne nous attend.

L’hercule s’inclina devant Josèphe avec une aisance surprenante pour son physique. Ensuite, il fixa Lucienne avec intérêt.

— C’est elle votre protégée ? Elle paraît bien timide.

— Elle n’a l’air de rien comme ça, mais c’est une vraie salope, répliqua Marc.

Rouge jusqu’aux oreilles, Lucienne laissa Momo prendre sa main dans sa large pogne. Elle eut l’impression qu’il pouvait lui briser les doigts comme de vulgaires allumettes. Il laissa échapper un petit rire.

— Eh bien, si elle est salope, nous sommes faits pour nous entendre.

La confusion de Lucienne s’accrut. Elle regrettait à présent d’avoir accepté la proposition de Marc et de Josèphe. Mais elle n’eut pas le loisir de réfléchir, car Momo poussa tout le monde à l’intérieur.

— Dépêchez-vous, la patronne vous attend. La patience n’est pas sa première qualité.

Au bout d’un couloir aux murs et au sol tendus de moquette rouge, il frappa à une porte marquetée, puis sans attendre, ouvrit, restant dehors alors que Marc, sa femme et Lucienne franchissaient le seuil.

Assise derrière un bureau de verre et d’alu, une femme examina le trio. Lucienne eut un frisson. Les yeux de l’inconnue s’étaient fixés sur elle et ne la quittaient pas. En forme d’amande, très étirés vers les tempes, ils étaient noirs et semblaient transpercer ses vêtements.

La femme se leva et fit le tour du bureau. Elle était vêtue à la chinoise d’une tunique et d’un pantalon brodés. D’ailleurs, même si elle avait la peau claire, elle ressemblait à une Orientale avec sa petite taille, ses longs cheveux très bruns et raides, son visage aux pommettes saillantes. Marc et Josèphe la saluèrent en l’appelant Maïa. Elle leur répondit courtoisement avant de se planter devant Lucienne.

— Comment tu t’appelles ?

Lucienne se présenta en bafouillant. Ce petit bout de femme qui l’examinait sous le nez, en penchant bizarrement la tête sur le côté, l’impressionnait. Et à voir l’insistance avec laquelle elle détaillait ses seins, il s’agissait d’une lesbienne.

Lucienne sursauta quand Maïa lui caressa la joue.

— Tu es très mignonne. On t’a expliqué ce que tu devais faire ?

— Pas encore ! Nous voulons lui faire la surprise.

Maïa rit et souleva la jupe de Lucienne qui n’osa pas se rebiffer. Du bout des doigts, l’Eurasienne lui caressa la motte à travers la culotte. Lucienne ne put retenir une plainte.

— Tu es très sensible ! C’est excellent. Par contre, tu n’as pas de jolis dessous ; mais je devrais pouvoir arranger ça. Viens !

Maïa entraîna Lucienne. Josèphe et Marc leur emboîtèrent le pas, mais le groupe se sépara dans le couloir. Le couple continua tout droit alors que Maïa ouvrait une porte latérale. Lucienne se retrouva dans une pièce sans fenêtre, aux murs peints en vert et au sol de béton. Plusieurs armoires, vestiaires se dressaient dans un coin. Deux femmes en peignoir, une blonde et une rousse, lisaient et fumaient, assises à une table. Maïa s’adressa à elles d’un ton autoritaire.

— Voilà Lucienne qui va faire un extra cette nuit. Qui veut être sa partenaire ?

La blonde fit la moue, mais la rousse fixa Lucienne avec intérêt avant de dire :

— Moi, je veux bien.

— Ça ne m’étonne pas de toi, Juliette, répliqua Maïa en riant.

Elle sortit d’une armoire un bustier rouge garni de froufrous, une culotte à jarretelles, des bas résille, et tendit le tout à Lucienne.

— Enfile ça !

Lucienne se déshabilla, gênée, mais troublée aussi par les regards vicieux de l’Eurasienne et de Juliette. Même la blonde avait perdu son air indifférent. Quand Lucienne fut nue, elle dit, d’une voix rauque où traînait une pointe d’accent germanique :

— Elle est excitante, au fond, avec ses grosses mamelles et son beau cul. Tu ne veux pas me la prêter, Juliette ?

— Ah non, Ingrid ! Tu n’avais qu’à la choisir avant moi.

— Vous ferez un tour chacune avec elle, trancha Maïa. Juliette passe d’abord.

Elle se plaça derrière Lucienne et lui caressa les fesses.

— Je vois que Josèphe et Marc se sont déjà occupés de ton cul. Enfin, ça ne se voit pas trop !

Lucienne fit une grimace. Sa peau meurtrie l’élançait encore. Pour couper court aux attouchements de Maïa, elle enfila le bustier.

Malgré tous ses efforts, elle ne parvint pas à rentrer complètement ses seins dans les bonnets trop petits. Quand elle en fit la remarque à Maïa, celle-ci éclata de rire, imitée par Juliette et Ingrid.

— Tant mieux, on voit tes seins ! De toute façon, tu ne le garderas pas longtemps.

La culotte était elle aussi trop étroite et Lucienne dut se résigner à laisser ses fesses à moitié nues. Quand elle eut enfilé les bas et remis ses chaussures à talons aiguilles, Maïa dit :

— En piste ! Il doit y avoir des gens qui attendent.

Juliette ôta son peignoir sous lequel elle portait la même tenue que Lucienne, mais verte au lieu de rouge. Elle poussa la jeune femme vers une porte basse dissimulée par un rideau. L’ouverture donnait sur une pièce circulaire dont les murs étaient percés de grands miroirs. Légèrement incurvé vers le centre, le sol était recouvert d’un épais rembourrage.

À peine les deux femmes étaient-elles entrées qu’éclata la musique d’un slow diffusée par des haut-parleurs invisibles. Juliette prit Lucienne dans ses bras et se serra contre elle.

— Tu sais danser ça, non ?

Lucienne acquiesça, surprise. Juliette se pressait contre elle, la massant avec ses seins et son ventre, d’autant plus efficacement qu’elles étaient de la même taille. Une marée chaude se répandit dans son corps. Juliette appuyait son mont de Vénus sur le sien, une forte odeur de chair échauffée émanait de son corps dodu.

Lucienne se retrouva bientôt les seins à l’air. Sans interrompre leur danse, Juliette lui avait ôté son bustier. Elle murmura :

— N’attends pas, fais-moi pareil.

Lucienne libéra les lourdes mamelles aux gros bouts roses de la rousse, tout en se demandant à quoi rimait ce strip-tease dansant. À peine s’était-elle posé la question qu’elle aperçut vaguement un visage à travers un des miroirs. Tout de suite après, elle se rendit compte que des hommes guettaient derrière presque toutes les glaces. Elle se raidit et bafouilla, au grand étonnement de Juliette :

— On nous regarde !

— Bien sûr, idiote ! Tu ne sais pas ce que c’est qu’un peep-show ?

Lucienne comprit quelle était la surprise que lui avaient réservée Josèphe et Marc, qui devaient se trouver parmi les spectateurs. Elle n’eut pas le temps d’y réfléchir, car Juliette lui suçait les mamelons, les aspirant à tour de rôle entre ses lèvres. Elle les mordillait parfois et Lucienne sentait son entrejambe fondre. Sa culotte n’était plus qu’un chiffon mouillé et glissait sur ses cuisses. Gémissant, elle tendit son ventre. Elle n’avait pas oublié les spectateurs derrière les miroirs, mais à présent, leur présence augmentait son excitation.

Juliette appuya sur la tête, l’obligeant à poser sa bouche sur ses seins.

— Suce-moi.

Lucienne lécha ses tétons durcis dont la peau fripée avait un goût salé. Agrippées l’une à l’autre, elles dansaient encore, soudées par le ventre, vacillant, comme ivres. Juliette baissa la culotte de Lucienne qui lui en fit autant. Elles roulèrent sur le sol, tête-bêche. Les boucles cuivrées de Juliette étaient peu étendues mais touffues. Au milieu, sa fente aux bords épais ressemblait à une blessure béante. Le clitoris se dressait comme un ergot, les petites lèvres se déployaient autour du vagin d’où suintait un filet de mouille trouble.

Lucienne poussa un gémissement. La langue de Juliette frétillait d’une extrémité à l’autre de son sexe, jouant sur son bouton, ses nymphes, le bord de son vagin. Elle agrippa les cuisses de la rousse, enfouit sa bouche dans sa fente, cherchant le bouton. Quand elle le pinça entre ses lèvres, Juliette gémit, et donna elle aussi des coups de reins. Lucienne lui titilla les petites lèvres avant d’effiler sa langue pour en enfoncer le bout dans son vagin. Juliette cria et, en retour, lui mordilla le clitoris. Poussant des gémissements hystériques, elles roulèrent plusieurs fois l’une sur l’autre comme si elles se battaient. Ensuite, elles restèrent hébétées, le souffle court.

Juliette se reprit et aida Lucienne à se relever. Autour d’elles, les miroirs s’étaient obscurcis, comme si des rideaux étaient retombés derrière eux. Juliette embrassa Lucienne à pleine bouche.

— Tu es une vraie sorcière ! J’ai fait semblant de gouiner des centaines de fois pour exciter les tordus qui viennent ici, mais je n’avais encore jamais joui avec une femme.

Elle semblait sincère et Lucienne en conçut une certaine fierté.

CHAPITRE XII

Après Juliette, Lucienne fit une autre exhibition avec Ingrid, mais elle eut moins de plaisir. La blonde hautaine lui déplaisait. De plus, elle était moins experte que la rousse sensuelle. Lucienne comprenait que celle-ci n’ait jamais joui avec une telle partenaire. Aussi ce fut avec soulagement qu’elle regagna le vestiaire. Maïa renvoya Ingrid et Juliette faire leur numéro, mais arrêta Lucienne qui voulait se rhabiller.

— Ce n’est pas fini ! Viens !

Elle poussa Lucienne dans le couloir, ouvrit une porte.

La pièce où elles entrèrent était éclairée par un grand lustre aux multiples pendeloques. Un papier peint représentant des couples en train de baiser couvrait les murs. Une épaisse moquette dissimulait le sol. Au centre de ce salon, se dressait un immense lit circulaire garni d’une fourrure blanche. Tout autour, des hommes et des femmes étaient assis sur des poufs, coupe de champagne en main. Lucienne aperçut parmi eux Josèphe et son mari, ainsi que Momo, l’hercule en smoking qui les avait accueillis à l’entrée. Tout le monde était nu.

Maïa renversa Lucienne sur le lit central. Ensuite, elle ôta sa tunique et son pantalon. Elle ne portait pas de dessous. Son ventre à peine bombé s’ornait d’une toison brune formant un triangle parfaitement taillé. D’une bizarre couleur ocre, comme les longues pointes de ses petits seins, les lèvres du sexe se détachaient nettement au milieu du duvet noir. Elles étaient séparées et de la mouille suintait entre elles, de grosses gouttes qui poissaient les cuisses de l’Eurasienne. Celle-ci se laissa tomber sur Lucienne, lui emprisonnant la tête entre ses jambes, lui massant le nez et la bouche avec sa fente.

— Suce-moi, petite salope ! J’en ai envie depuis que tu es arrivée !

Lucienne se débattit pour la repousser et reprendre sa respiration. Son visage se maculait d’une mouille plus salée et plus amère que celle de Catherine. Maïa se dandinait, cherchant à coller son bas-ventre sur sa figure. Tout en gigotant, elle égrenait des injures d’une voix aiguë.

— Salope, pouffiasse, traînée ! Suce-moi que je te mette plein de jus jusqu’au fond de la gorge !

Lucienne la prit à la taille pour l’immobiliser. La violence de l’Eurasienne l’excitait. D’un coup d’œil, elle vit que c’était aussi le cas des invités. Sur les poufs, les couples s’agrippaient. Les mains des hommes s’emparaient des seins ou des fesses, celles des femmes saisissaient des queues dressées. Les bouches cherchaient les chattes ou les glands. Des plaintes et des soupirs éclataient un peu partout.

Ayant retrouvé son souffle, Lucienne attira le sexe de Maïa sur sa bouche. Elle pinça entre ses lèvres le clitoris fin mais long qui vibrait hors de son capuchon. Maïa cria et donna un coup de reins.

— Salope ! Tu me rends folle !

Enivrée par cet aveu, Lucienne lui suça le bouton encore plus fort. L’Eurasienne remua des hanches et haleta :

— Oui ! C’est bon !

Après son clitoris, Lucienne parcourut ses petites lèvres et l’entrée de son vagin à petits coups de langue. La mouille abondante lui inondait la bouche, augmentant son excitation. Cela ne l’empêchait pas d’entendre les gémissements de plus en plus forts qui retentissaient dans toute la pièce. Le visage coincé sous le ventre de Maïa, elle ne comprit pas tout de suite pourquoi le lit s’affaissait sous elles. Mais lorsqu’une poigne ferme écarta ses jambes, elle réalisa. Quelqu’un venait de les rejoindre.

Elle se rendit bientôt compte qu’il s’agissait de plusieurs personnes des deux sexes. Des mains s’étaient emparées des siennes et les guidaient, l’une vers une chatte humide, l’autre vers une queue dure. En même temps, la créature allongée entre ses cuisses lui massait la fente avec une paire de seins volumineux. Bientôt, elle ne sut plus où elle en était. On triturait ses seins et on pinçait ses mamelons. La femme entre ses jambes avait cédé la place à un homme qui enfonçait lentement son gros membre dans son sexe. Ceux qu’elle masturbait avaient joui et s’étaient écartés pour être aussitôt remplacés. Maïa lui faisait mal, cognant son ventre sur son visage. Pour en finir, elle mordilla le bouton et les nymphes de l’Eurasienne. Celle-ci se tétanisa, bouche ouverte, incapable de proférer le moindre son sous la violence de son orgasme. Elle se laissa aller sur le côté, molle comme une poupée de chiffon. Des spectateurs la soulevèrent et l’emportèrent, mais une autre femme s’accroupit aussitôt sur la poitrine de Lucienne, qui eut le temps de reconnaître Josèphe. Au même moment la bite qui la pénétrait buta au fond de son vagin. Elle cria alors que la jouissance explosait dans son ventre. Ses plaintes furent étouffées par le bas-ventre de Josèphe, très excitée elle aussi, et qui mouillait d’abondance.

Lucienne perdit bientôt le compte des femmes qu’elle devait lécher et des hommes qui la baisaient. À un moment, on la mit à quatre pattes pour offrir sa chatte et son cul à des queues de belle taille. Momo, le portier, exhibait une bite impressionnante. Quand Lucienne la reçut dans son ventre, elle eut l’impression d’être fendue en deux, mais, en dépit de tous les orgasmes qu’elle venait de connaître, elle jouit encore, avec une rare violence. À la fin, épuisée, elle s’endormit.

Quand elle se réveilla, elle était toujours étendue sur le lit circulaire dont la fourrure froissée était souillée de taches de mouille et de sperme. Tout le monde était parti sauf Josèphe et Marc qui l’aidèrent à se lever et à se rhabiller avant de l’entraîner vers la sortie.

CHAPITRE XIII

Josèphe et son mari avaient ramené Lucienne chez sa cousine, après leur départ de l’établissement de Maïa. Épuisée, elle avait sombré tout de suite dans un sommeil de plomb. À présent, éblouie, elle contemplait d’un air ahuri Catherine debout au pied du lit. Celle-ci, les poings sur les hanches, dit avec commisération :

— Quelle tête, ma vieille ! Tu t’es fait monter par un troupeau de boucs en rut, cette nuit ?

Lucienne se mit sur son séant en grimaçant. Sa langue, sa chatte, son cul étaient douloureux. Elle n’avait pas pris le temps de se laver et une odeur de sueur, de mouille et de sperme collait à son corps nu. Catherine plissa ses narines.

— Pouah ! Tu pues la femelle, c’est insupportable !

Elle avait beau jouer les dégoûtées, elle respirait plus vite et sa voix était devenue rauque. Lucienne nota qu’elle était en peignoir.

— Tu te lèves, toi aussi ? Je croyais que tu avais une journée chargée ?

— Je l’ai déjà eue ce matin ! Je suis revenue et j’ai pris un bain, il est plus de midi.

Catherine s’assit au bord du lit. La ceinture de son peignoir s’était dénouée. Lucienne jeta malgré elle un coup d’œil sur les pointes dardées des seins. Elle avait eu plus que son compte au cours de la nuit, mais l’attitude de Catherine faisait renaître des bouffées de chaleur dans son ventre. Et, comme par hasard, la cuisse nue de sa cousine appuyait sur la sienne.

— Dis-moi tout ! Qu’est-ce que t’ont fait ces deux vicieux de Marc et Josèphe ?

Lucienne raconta ce qui s’était passé. Elle n’entrait pas dans les détails, mais les yeux brillants de Catherine prouvaient que le récit lui faisait quand même de l’effet.

— Je connais Maïa, je l’ai déjà rencontrée chez eux. C’est une gouine de première, mais je ne savais pas qu’elle dirigeait un établissement aussi spécial.

Catherine caressa le genou de Lucienne qui frissonna et sentit ses mamelons durcir.

— Dommage, vraiment, que je n’aie pas pu rester ! Peut-être une autre fois…

Sa main remontait le long de la cuisse de Lucienne qui se leva.

— Où vas-tu ?

— Faire ma toilette ! Et puis j’ai faim, pas toi ?

Avant qu’elle puisse réagir, Catherine la prit à bras-le-corps et la renversa sur le lit.

— Attends, on va se gouiner avant ! Tout ce que tu as raconté m’a mis le feu au cul.

Coincée sous elle, Lucienne tenta de la repousser, et protesta pour la forme.

— Laisse-moi d’abord me laver ! Je suis dégoûtante.

— Pas question ! J’adore les chattes qui sentent fort.

Catherine rampa le long du corps de sa cousine, jusqu’à ce que sa bouche soit à la hauteur de son ventre. Lucienne cria quand elle lui lécha le bouton, les petites lèvres, l’orifice du vagin. Sa vulve était irritée, chaque coup de langue lui faisait mal.

— Arrête ! Tu me rends folle !

Catherine redoubla d’ardeur. Sa langue montait et descendait le long de la fente, s’attardait sur le clitoris, dardait à l’intérieur pour laper la mouille. Lucienne gigotait, faisant grincer le lit, suppliant sa cousine d’une voix de plus en plus faible, entre deux gémissements.

Elle allait jouir ; Catherine, dont le sexe était béant et humide comme le sien, se mit tête-bêche sur elle. Elles se sucèrent avec gloutonnerie, faisant des clapotis obscènes. Lucienne, qui avait hâte de jouir tant elle était excitée, mordilla le clitoris de Catherine qui lui rendit aussitôt la pareille. Toutes deux crièrent leur jouissance avant de s’immobiliser haletantes.

Ensuite, Lucienne se rendit à la salle de bains et se lava minutieusement. Elles se retrouvèrent plus tard dans le séjour pour déjeuner. Pendant le repas, Catherine révéla qu’elle devait retourner au studio. Elle n’avait qu’un seul client, très généreux mais très spécial.

— Viens avec moi. Je le connais, ça ne l’excitera que plus, et toi ça t’intéressera.

Lucienne hésita. Elle n’était pas encore remise de sa nuit. Elle s’inquiétait aussi de ce qu’elle était en train de devenir par la faute de sa cousine : une vraie putain. Mais la curiosité et l’attirance malsaine qu’elle ressentait maintenant au spectacle de sa déchéance l’emportèrent sur ses craintes. Elle accepta.

Elles arrivèrent au studio un peu avant quinze heures.

— Il est très gentil mais susceptible. Mieux vaut être très câline avec lui. Et puis, je te préviens, c’est quelqu’un de connu, qui tient à l’anonymat. Par commodité, je l’appelle monsieur Robert. Rien de ce qui se passe ici ne doit transpirer. Je peux compter sur toi ?

Lucienne promit, plus curieuse que jamais.

On sonna peu après. Catherine posa sa coupe sur la table basse et se leva.

— Ne bouge pas ! Je vais l’avertir que tu es là.

Lucienne l’entendit parlementer avec son client dans l’entrée. Monsieur Robert semblait surpris, inquiet mais intéressé. Quand ils entrèrent, elle faillit pousser une exclamation et le bel homme à la cinquantaine élégante, aux cheveux argentés et à la fine moustache, se figea, les yeux ronds, avant de bafouiller :

— Vous ici ? Si je m’attendais…

Bouche bée, Catherine les fixait.

— Vous vous connaissez ?

Lucienne acquiesça. Elle se ressaisit et savoura le côté trouble de la situation. Cet homme, puissant financier et homme d’affaires connu, était le principal dirigeant de la société où travaillait son mari. Ils avaient papoté plus d’une fois dans des cocktails huppés. Lui aussi paraissait goûter le sel de cette rencontre. Il s’inclina.

— Ma chère Lucienne, c’est une surprise, assurément, de vous retrouver ici, mais pas si désagréable, au fond. Nous sommes tous deux tenus à une discrétion réciproque, n’est-ce pas ?

— Certainement, monsieur… Robert !

Catherine suggéra :

— Si nous buvions, puisque les présentations sont inutiles.

La bouteille qu’elle sortit du réfrigérateur n’était pas du champagne de supermarché. Ils vidèrent une coupe puis Catherine dit :

— Eh bien, monsieur Robert, avez-vous été sage depuis que nous ne nous sommes pas vus ?

Une expression douloureuse apparut sur le visage de l’homme d’affaires.

— Vous savez bien que je ne peux pas faire autrement, mais dans ma tête, je me complais dans les pires folies. Il est temps que vous interveniez.

— Nous allons nous occuper de ça tout de suite. Viens, Lucienne !

Elles passèrent à la cuisine. Catherine se déshabilla, mais garda sa culotte et ouvrit un paquet posé sur la table.

— Fais comme moi et enfile ça, vite !

Lucienne ôta elle aussi ses vêtements. Elle mit ensuite comme sa cousine un tablier blanc garni de volants. Un bandeau de dentelle dans les cheveux compléta leur tenue. Catherine prit son martinet et elles retournèrent dans la chambre.

Assis sur un fauteuil bas, monsieur Robert contemplait d’un œil distrait sa coupe de champagne à moitié vide. Quand les deux femmes entrèrent, il tourna la tête vers elles. Son visage s’empourpra.

— Vous êtes parfaites, toutes les deux. Même dans mes rêves les plus fous, je n’aurais pas cru un tel spectacle possible.

— C’est gentil, coupa Catherine, pourquoi êtes-vous encore habillé ?

Robert enleva ses vêtements avec fébrilité. Quand il baissa son caleçon, Lucienne vit avec surprise que son sexe était emprisonné dans un appareil bizarre, une sorte de coque d’acier chromé en forme de canule étroitement serrée sur la queue. Une chaînette passée derrière les couilles et équipée d’un minuscule cadenas la maintenait en place. Avec un tel engin, il était évidemment impossible de baiser, et même de se masturber. Catherine l’effleura du bout des doigts.

— Je vois que vous en êtes toujours au même point !

Monsieur Robert soupira.

— Hélas ! J’aimerais tant avoir un sexe normal, mais il n’y a rien à faire pour réduire ce paquet monstrueux.

Lucienne le contempla sans comprendre. Sa queue et ses couilles paraissaient d’une taille banale. Puis le déclic se fit dans sa tête : Robert rêvait d’être un gamin avec un zizi minuscule et des testicules comme des noisettes. Voilà pourquoi il s’était ainsi équipé.

Catherine sortit d’un placard une chaise articulée qu’elle déplia. Lucienne ne fut pas trop surprise en constatant qu’il s’agissait d’un modèle d’enfant, mais aux dimensions faites pour un adulte. Robert voulut s’y asseoir, mais Catherine l’en empêcha.

— Doucement, petit garnement, il faut la mériter, ta récompense !

Plus rouge que jamais, Robert se mit à quatre pattes sur le lit. Catherine donna un martinet à Lucienne.

— Fouette-lui une fesse pendant que je m’occupe de l’autre.

Robert respirait plus vite et frissonnait de la tête aux pieds. Lucienne se demanda comment il supportait l’appareil qui verrouillait son sexe. Logiquement, il devait avoir envie de bander et l’étui devait le serrer à lui faire mal. Pourtant, il ne semblait pas souffrir, à moins que la douleur ne soit à l’origine de son excitation.

Les deux cousines se placèrent de part et d’autre du lit. Catherine leva son martinet, Lucienne l’imita et elles l’abaissèrent d’un même mouvement. Les lanières se déployèrent avant de claquer sur le derrière de Robert qui cria :

— Vous êtes méchantes ! Je vous déteste !

Mais il remuait son cul malgré le double bouquet de marques rouges étalé en travers de celui-ci. Catherine et Lucienne avaient frappé fort.

Elles recommencèrent à tour de bras, lui rougissant toutes les fesses. Il gémissait tout en répétant qu’elles étaient méchantes, mais ses plaintes trahissaient le plaisir. À un moment, il porta la main à son sexe avant de se reprendre. Quand elles arrêtèrent, il haletait et des gouttes de sueur coulaient sur son visage congestionné. Catherine l’aida à se relever avant de minauder.

— Puisque le petit garçon a été gentil, il va avoir sa récompense !

Avant de le laisser s’asseoir, elle posa un épais paillasson sur le fond de la chaise haute. Avec une grimace, Robert installa dessus ses fesses meurtries. Catherine lui lia les poignets aux montants de la chaise. Elle lui mit ensuite une bavette autour du cou et lui enfonça une sucette en caoutchouc dans la bouche. De sa voix sucrée, elle dit :

— Et maintenant, le petit garçon va rester tranquille pendant que ses nounous s’amusent entre elles.

Elle sortit de l’armoire un gode double à l’aspect bizarre. À la différence de celui dont elle s’était servie pour baiser et enculer en même temps sa cousine, les deux queues factices étaient disposées à angle droit. L’une était d’une épaisseur hors de proportion et Lucienne s’inquiéta.

— Mais qu’est-ce que tu as l’intention de faire ?

— N’aie pas peur ! Le gros calibre est pour ma chatte, pas pour la tienne.

Elle expliqua comment il fallait enfiler d’abord le gode fin dans le vagin avant de boucler les lanières. Lucienne se vit bientôt affublée d’une fausse queue pointant devant son ventre comme une bite d’âne. L’impression était troublante et la verge de plastique enfoncée dans son vagin n’était pas faite pour la calmer.

Catherine se débarrassa de son tablier et de sa culotte avant de caresser la joue de Robert.

— Comme il est mignon, le petit bébé. Ça lui plaît de voir sa nounou toute nue !

Robert marmonna des propos indistincts. Même s’il l’avait voulu, il n’aurait pas pu recracher la sucette qu’un cordon passé derrière sa tête maintenait en place.

Catherine s’allongea sur le lit, jambes écartées et relevées, exhibant son sexe béant, aux petites lèvres déployées d’une façon si obscène que Lucienne sentit sa gorge s’assécher.

— Viens vite ! Viens baiser ta petite femme qui est folle de toi.

Lucienne la rejoignit, elle aussi à bout d’excitation. Elle empoigna Catherine aux hanches avant de s’allonger sur elle.

— Attends un peu, petite salope. Tu vas avoir ce que tu cherches !

Elle pénétra le vagin de sa cousine d’un seul élan, oubliant l’énorme diamètre du gode. Mais celui-ci s’enfonça sans difficulté. Criant, Catherine s’agrippa à son cou et noua ses jambes autour de ses reins. Elle balbutia :

— Oui, baise très fort !

Lucienne entama un va-et-vient rapide. La seconde tige du gode répercutait dans son ventre la violence croissante de ses coups de reins et la rendait folle. Sa cousine gigotait sous elle. Emportées par leur vertige, elles avaient oublié Robert.

Catherine cria, griffa le dos de Lucienne qui, elle aussi, atteignit l’orgasme. Ensuite, elles durent attendre un long moment avant de retrouver leur souffle.

Catherine se dégagea du gode toujours enfoncé dans son ventre. Elle se leva et ôta la sucette de la bouche de Robert. Elle le menaça du doigt d’un air mutin.

— Le petit garçon a aimé le spectacle que lui ont offert ses nounous ?

L’homme d’affaires acquiesça, les yeux baissés, plus rouge que jamais. Lucienne remarqua qu’il avait joui, lui aussi. L’extrémité de la gaine qui lui verrouillait le sexe était couverte de sperme. Sitôt libéré par Catherine, il fila à la salle de bains en emportant ses vêtements. Il reparut un peu plus tard, rhabillé, et s’inclina devant les deux femmes.

— Ce fut un agréable après-midi. J’espère que nous nous reverrons !

Lucienne rougit. C’était elle qu’il fixait en parlant.

CHAPITRE XIV

Ce matin-là, au lieu d’aller au studio comme d’habitude, Catherine avait pris la route de Mâcon. Aux questions de Lucienne, elle répondit par un évasif : « Tu verras bien. »

En rase campagne, elle s’engagea dans une route secondaire, puis dans un chemin empierré traversant un petit bois. Le passage aboutissait à un espace dégagé au milieu duquel se dressait une grande bâtisse en brique et à colombages, qui ressemblait à un pavillon de chasse.

Lucienne en fut tout à fait convaincue, une fois à l’intérieur. Des têtes de cerf et de sanglier étaient accrochées aux murs du vestibule et du salon où sa cousine la fit entrer. L’endroit était désert et elle s’étonna.

— Pourquoi tu nous as amenées ici ? Il n’y a personne.

Un doigt sur la bouche, Catherine lui fit signe de se taire. Elle ouvrit une armoire et Lucienne sourcilla en apercevant les peaux de bête suspendues à l’intérieur. Néanmoins, comme sa cousine se déshabillait, elle en fit autant.

Une fois nue, Catherine s’enveloppa dans une des peaux. Elle enfila ensuite une cagoule en forme de tête de loup. Entièrement couverte de fourrures cousues ensemble, le visage dissimulé derrière un museau pointu aux crocs menaçants, elle avait un air à la fois grotesque et effrayant. Surmontant une vague répugnance, Lucienne enfila elle aussi ce déguisement.

Catherine avait apporté un gode à lanières. Elle se le fixa puis donna à sa cousine une cravache. Ensuite, elle murmura :

— Viens ! Fais tout ce que je t’indiquerai et surtout pas un mot !

Son attitude mystérieuse mit Lucienne mal à l’aise, mais elle lui emboîta quand même le pas sans poser de questions.

Elles montèrent au premier. Après avoir hésité, comme si elle ne connaissait pas bien l’étage, Catherine ouvrit une porte. Lucienne la suivit et, malgré la mise en garde, faillit pousser une exclamation. Elles se trouvaient dans une chambre meublée de façon rustique. Au centre, deux bancs accolés formaient une sorte de chevalet au travers duquel était couchée une femme blonde d’une trentaine d’années. Un système compliqué de bâtons fixés à ses poignets et à ses chevilles et passés sous les barres de renfort des bancs l’obligeait à rester à quatre pattes, genoux écartés, en lui interdisant le moindre mouvement. Ses yeux étaient bandés mais, comme si elle devinait la présence des deux cousines, elle s’exclama :

— Est-ce enfin vous, Gaétan ?

Catherine et Lucienne s’approchèrent d’elle, aussi silencieusement que les loups dont elles portaient les fourrures. Elle s’énerva.

— Allez vous répondre, oui ou non ? J’en ai assez de ce jeu stupide. Mes genoux me font atrocement mal.

Elle dut éprouver une bouffée d’inquiétude, car elle supplia :

— Je vous en prie, détachez-moi ! Puisque je vous ai juré que je ne recommencerais plus jamais ! Vous n’étiez pas sérieux, quand même, en disant que vous alliez me traiter comme une chienne ?

Catherine fit signe à Lucienne de frapper. Avec empressement, sa cousine cingla les fesses rebondies de la blonde. Immédiatement, une marque rougeâtre apparut sur la peau laiteuse. La femme poussa des cris et gigota, essayant en vain de se libérer. Elle hurla :

— C’est honteux ! Vous n’avez pas le droit de me frapper ! Oh ! Vous me le paierez !

Sans attendre le signal de Catherine, Lucienne abattit deux nouveaux coups de cravache, très secs. La femme parut devenir folle. Malgré ses entraves, elle déplaçait les bancs à force de soubresauts. Sans s’en rendre compte, elle offrait un spectacle excitant en cambrant les reins, laissant voir le fond de sa raie des fesses et dévoilant les lèvres roses et charnues de son sexe. Mais bientôt, sans doute à bout de force, elle resta prostrée en pleurnichant. Catherine s’agenouilla derrière elle. Quand elle posa ses mains gantées de poils sur son dos, la femme sortit de son hébétude. Elle cria d’une voix horrifiée :

— Gaétan, espèce de fou, j’espère que vous n’avez pas amené un… un chien ici ?

N’obtenant pas de réponse, elle se débattit à nouveau, déplaçant les bancs. Catherine ne pouvait la saisir à pleines mains de peur de dévoiler la supercherie. Elle enfonça ses ongles dans le dos de la femme qui s’immobilisa et gémit d’une voix éteinte :

— Non ! Non ! Je ne veux pas ! C’est horrible !

Profitant de son désarroi, Catherine pointa le gode entre ses cuisses et donna un coup de reins. La fausse queue pénétra lentement mais sans à-coups. La blonde semblait résignée. Cependant, elle gémit :

— C’est trop gros, ça me déchire !

Pourtant, sa respiration s’était accélérée, comme si son corps réagissait malgré elle. Bientôt, elle remua ses fesses, mais cette fois, elle ne cherchait pas à se libérer. Au contraire, ses coups de reins enfonçaient davantage le gode dans son con. Et quand Catherine entama un ample va-et-vient, elle accorda tout de suite ses mouvements aux siens. Ce qui ne l’empêcha pas de gémir encore.

— Vous êtes un monstre, Gaétan. Me faire posséder par une bête…

Lucienne se demanda si elle était vraiment dupe, à présent. Mais, qu’elle ait compris ou non, elle ne maîtrisait plus son excitation. Elle se tortillait comme une possédée, lançait ses fesses en arrière ; ses ongles griffaient le plancher ; une plainte continue s’échappait de ses lèvres. Puis elle cria :

— Oh ! c’est trop ! Je vais…

Elle s’effondra sur les bancs comme un paquet de chair molle frissonnant de la tête aux pieds. Les coups de boutoir de Catherine la secouaient encore. Quand elle se retira, la blonde resta immobile. Elle s’était endormie, épuisée par la jouissance.

Catherine et Lucienne redescendirent au rez-de-chaussée. Un homme âgé d’une cinquantaine d’années les attendait au salon, il tenait un verre à liqueur dans une main, un gros cigare dans l’autre. Ses cheveux grisonnants coiffés en brosse, ses lèvres minces, le regard dur de ses yeux bleus abrités sous d’épais sourcils lui donnaient une expression sévère. Sa tenue de cavalier mettait en valeur son corps athlétique, mais ses joues couperosées trahissaient l’amateur de bonne chère et de bon vin. Sans prononcer un seul mot de bienvenue, il laissa tomber :

— Alors ?

Catherine ôta son masque en forme de tête de loup avant de répondre.

— C’est fait, monsieur le comte, mais je crains qu’elle n’ait pas été aussi humiliée que vous l’espériez. À la fin, elle a joui.

La fureur empourpra le visage de l’homme qui cracha :

— Traiter cette salope de chienne est en dessous de la vérité.

Il vida son verre d’un trait, avant de reprendre d’un ton plus calme :

— Eh bien, puisqu’elle a pris son plaisir, il n’y a pas de raison qu’elle soit la seule. Venez !

Catherine et Lucienne le suivirent dans le vestibule. Il ouvrit une porte donnant sur la façade arrière. Un sentier serpentait au milieu des mauvaises herbes jusqu’à un bâtiment bas, de construction récente, où le comte fit entrer Catherine et sa cousine. Il s’agissait des écuries. Le côté droit abritait trois stalles. Celui de gauche était rempli de paille et de foin. Le comte s’approcha du premier des box où un cheval gris pointait sa tête fine. L’animal poussa un hennissement strident et martela le sol du sabot. Son maître lui flatta les naseaux.

— Du calme, Yaho. Nous allons bientôt nous promener…

Il se retourna vers les deux cousines.

— Catherine, je sais que vous êtes bonne cavalière, mais votre amie, monte-t-elle ?

Lucienne avoua qu’elle n’avait pas fait d’équitation depuis longtemps. Le comte haussa les épaules.

— Cela ne s’oublie pas si facilement. De toute façon, vous viendrez avec moi.

Avec l’aide de Catherine, il sella Yaho, qui semblait être son favori et un bai trapu, beaucoup moins nerveux, du nom de Pacha. Il attacha leur bride à une barre avant d’ordonner :

— Et maintenant, déshabillez-vous, mes belles pouliches.

Catherine se débarrassa de sa peau de loup alors que Lucienne hésitait, se demandant ce que le comte préparait. Elle ôta cependant son déguisement, quand sa cousine lui lança un coup d’œil sévère. Le comte exigea qu’elles fassent quelques pas, et qu’elles se retournent. Il s’extasia.

— Quelles belles pouliches ! La croupe ferme, les reins bien cambrés, des jambes nerveuses, tout pour plaire. Allez ! Venez !

Il sauta en selle sur Yaho. Catherine en fit autant sur Pacha. Alors que Lucienne, désemparée, se demandait que faire, le comte fondit sur elle. Se penchant, il la saisit sous les aisselles et la souleva. Avant qu’elle ait réalisé ce qui lui arrivait, elle se retrouva à califourchon sur l’encolure de Yaho. Les boutons de la veste du comte grattaient son dos, et ses fesses reposaient sur le pommeau de la selle.

Le comte lança Yaho au petit galop et Catherine fit de même avec Pacha. Secouée, ayant bien du mal à conserver son assiette malgré la poigne de son compagnon, Lucienne se plaignit de sa position inconfortable. Le comte ricana.

— Attends ! Je vais te donner un coussin plus douillet.

Il s’était engagé dans une allée qui s’enfonçait à travers bois. Tenant les rênes enroulées autour d’un poignet, il déboutonna sa braguette avant de soulever Lucienne par les hanches, puis de la laisser descendre. Elle ne pouvait voir sa queue, mais elle sut tout de suite que celle-ci était d’une taille hors du commun. Même les godes de Catherine ne lui avaient pas donné l’impression d’être envahie aussi complètement. Le souffle coupé, elle eut juste la force de murmurer :

— Arrêtez ! Elle est trop grosse !

— La petite pouliche se plaint que son étalon est trop bien monté ? Elle n’a encore rien vu, pourtant !

Le comte ramena Yaho au trot. Lucienne eut l’impression d’être écartelée. La queue enfoncée en elle cognait avec violence au fond de son vagin à chaque secousse du cheval. Elle n’avait jamais connu une telle sensation. Un premier orgasme la fit crier, mais le comte n’avait pas joui et il la laissa empalée sur son sexe.

Catherine s’était portée à la hauteur du couple. D’une voix où perçait une note d’envie, elle lança :

— Alors ? Quel effet ça te fait ?

Lucienne fut incapable de répondre. Déjà, une deuxième vague chaude naissait dans son ventre, submergeait son corps entier, emportant tout. Elle cria encore. Son ventre chevillé sur la queue du comte lui faisait mal, comme les muscles de sa poitrine, crispés à la recherche d’un filet d’air. Le comte n’avait toujours pas craché son sperme.

Hébétée, elle s’aperçut avec un temps de retard qu’il avait arrêté le cheval. Il la souleva et la déposa à terre. Les jambes molles, elle se laissa tomber sur un tapis de mousse, sans souci de l’humidité qui glaçait ses fesses et ses cuisses. Elle avait du mal à reprendre sa respiration.

Le comte et Catherine mirent pied à terre. Ils attachèrent les chevaux à des branches basses, puis Catherine se mit à quatre pattes au bord de l’allée. Malgré le temps maussade et le vent frais, son corps nu luisait de sueur. Glissant une main entre ses cuisses, elle se masturba. Le comte se tenait debout derrière elle, son sexe dressé hors de sa braguette. Lucienne pouvait enfin voir le membre qui avait défoncé sa chatte et, rétrospectivement, elle frissonna en se demandant comment elle avait pu accueillir un tel gourdin sans dommage. Elle retrouvait peu à peu sa lucidité et prenait conscience aussi du froid humide qui la pénétrait. La pression de sa vessie pleine devenant insupportable, elle se leva. Le comte fronça les sourcils.

— Où vas-tu ?

— Je… j’ai envie de faire pipi, avoua Lucienne.

D’un geste impérieux, il lui montra le sol à côté de Catherine.

— Mets-toi comme elle ! Une pouliche, ça pisse à quatre pattes et devant tout le monde.

Rouge comme une tomate, Lucienne obéit. Prenant sa cravache, le comte administra deux coups sur les fesses de chacune des cousines. Ensuite, avec la boucle de cuir, il caressa la fente de Lucienne.

— Puisque tu veux te vider, fais-le !

Elle en avait trop envie. Toute honte bue, elle lâcha un jet jaunâtre qui éclaboussa la mousse entre ses genoux. Soulagée, elle sentit son excitation renaître, mais le comte ne s’intéressait plus à elle. Il s’accroupit derrière Catherine, la prit à la taille. Elle l’aida à faire pénétrer sa queue en se cambrant. Il resta enfoncé en elle sans bouger et soupira :

— Ta copine est une vraie salope. Elle m’a mis le feu aux couilles. Je ne vais pas tenir longtemps.

— S’il vous plaît, baisez-moi ! Je suis à bout, supplia Catherine.

Il lui fit ployer l’échine à grands coups de reins. La bouche ouverte, elle gémissait d’une voix aiguë. À côté, Lucienne se masturbait, incapable de dominer sa propre excitation.

Le comte jouit très vite, mais Catherine atteignit l’orgasme presque aussitôt. Lucienne, transie à présent, claquait des dents. Heureusement pour elle, le comte donna, dès qu’il se fut rajusté, le signal du départ.

CHAPITRE XV

Le lendemain, Lucienne décida de rentrer à Paris, au grand dépit de sa cousine. Celle-ci et Alexandre l’accompagnèrent jusqu’à la gare mais, alors qu’elle mettait pied à terre, Catherine tenta une dernière fois de la dissuader.

— Je te répète que tu fais une bêtise. Il n’y a plus rien entre ton mari et toi. Il vaudrait mieux le reconnaître et en tirer les conséquences.

— Je ne sais pas. Il faut que je fasse le point. Je te téléphonerai.

Une fois seule, Lucienne se sentit moins sûre d’elle. En fait, elle ne l’était pas du tout. Elle voulait surtout échapper à l’emprise de Catherine. Pour elle, il s’agissait d’une déchéance et, en dépit de la fascination malsaine qu’elle éprouvait, elle n’était pas encore prête à l’assumer. Malgré tout, elle n’avait pas refusé la cravache dont sa cousine lui avait fait cadeau avant son départ. Catherine avait dit, sur un ton mi-sérieux, mi-plaisant :

— Comme ça, tu garderas un souvenir de tout ce que nous avons vécu ensemble. Et puis, qui sait, ça te fera peut-être réfléchir !

L’instrument était soigneusement caché dans la valise de Lucienne, qui se demandait ce qu’elle en ferait une fois arrivée. Armand avait beau ne plus s’intéresser à elle, en voyant la cravache, il serait quand même intrigué. La tentation lui vint de s’en débarrasser à la première occasion, mais elle réalisa qu’elle n’en aurait pas le courage. Catherine avait raison. Elles avaient vécu trop de choses ensemble.

Elle arriva à Paris en fin d’après-midi. Dans le taxi, elle éprouva une sensation bizarre. Les rues défilaient et il lui semblait appartenir à une autre planète. Elle ne fut pas dupe. Ce n’était pas la capitale qui avait changé, mais elle.

Quand elle arriva sur le palier de son appartement, elle était plus désemparée que jamais. Le décor familier de la cité et de l’immeuble n’avait pas réussi à atténuer son désenchantement. Les gestes pour ouvrir la porte, poser la valise dans l’entrée, lui semblèrent dénués de signification. Mais, au moment où elle allait suspendre son manteau, elle se figea en entendant le bruit d’une conversation. L’idée lui traversa l’esprit. Était-il possible que… Tremblante, elle s’approcha à pas de loup de la chambre et ouvrit brutalement la porte. Le couple paresseusement allongé sur le lit se dressa d’un bond en poussant un cri. Lucienne reconnut la femme qui se trouvait en compagnie de son mari. Il s’agissait de Gisella, la fille de la concierge, une gamine qui n’avait même pas vingt ans, mais de gros nichons, une bouche de salope et de longs cheveux noirs. Elle était nue, évidemment.

Pâle et tremblant, Armand balbutia :

— Tu… tu es là ?

Lucienne dédaigna de répondre. Sa colère déjà s’apaisait, laissant place au dégoût et à la fatigue. Son mari se leva. Il reprenait du poil de la bête ; sans doute s’imaginait-il qu’elle était trop soumise, trop dépendante de lui pour se révolter. D’une voix arrogante, il dit :

— Pas de scandale, hein ! Oui, je couche avec Gisella, et alors ? Ce n’est pas la première fois.

La colère de Lucienne flamba à nouveau. Non seulement, il la délaissait pour une pisseuse, mais en plus, il se permettait de la narguer ? Tournant les talons, elle courut dans l’entrée, ouvrit sa valise et prit la cravache.

Quand elle revint dans la chambre, Armand s’était allongé, les mains derrière la nuque, l’air décontracté. À côté de lui, Gisella paraissait plus inquiète.

— Je me demande ce qu’elle va faire. Il vaudrait mieux que je parte.

Armand haussa les épaules avant de répliquer.

— Je la connais ! Elle est allée pleurnicher dans un coin. Ça lui passera.

Apercevant Lucienne, il resta bouche bée, avant de bredouiller :

— Mais qu’est-ce que c’est, ça ?

Lucienne agita la cravache d’un geste négligent comme elle avait vu sa cousine le faire.

— C’est un cadeau… qui tombe à pic !

Gisella s’était recroquevillée sur le lit, une main sur ses seins, l’autre devant son ventre dans un geste dérisoire de protection. Armand était blême. Néanmoins, il essaya encore de crâner.

— Si tu fais une bêtise, je te le ferai payer, crois-moi !

Il poussa un hurlement quand la cravache cingla sa joue. Soulevée par une ivresse qu’elle n’avait jamais connue, Lucienne ricana.

— Mon pauvre Armand, tu n’as pas encore compris !

Elle le frappa sur l’autre joue, avant de donner un coup sur la cuisse de Gisella qui poussa un hurlement.

— Toi, la petite pétasse, allonge-toi sur le dos, bras et jambes écartés, que je voie au moins à quoi tu ressembles !

La jeune fille s’exécuta en pleurnichant. Elle avait un corps dodu à la peau hâlée. Ses seins étaient couronnés d’énormes mamelons, bistre comme les larges lèvres de son sexe que sa toison, pourtant touffue, ne cachait pas. Des traces de mouille et de sperme séché maculaient ses poils noirs. Lucienne sentit sa culotte devenir humide. Cette petite salope à l’air de gamine vicieuse lui faisait de l’effet. Elle donna un coup de cravache sur la jambe d’Armand.

— Va t’asseoir sur le fauteuil et surtout ne bouge pas !

Il obéit, toute superbe envolée. Sa queue pendait mollement, ridicule entre ses cuisses velues. Lucienne fit une grimace. Ses yeux s’ouvraient et elle le voyait tel qu’il était : un pleutre !

Elle l’attacha sur le siège à l’aide de ceintures et de cravates, puis revint vers le lit. Gisella sursauta quand elle lui caressa le ventre avec le bout de la cravache.

— Alors, tu aimes te faire enfiler ? Est-ce qu’il t’a bien baisée, ce salaud ?

La jeune fille ne répondit pas. Elle fixait Lucienne d’un air stupéfait. Sous la boucle de la cravache, les lèvres de son sexe s’écartaient comme un fruit trop mûr, dévoilant un gros bouton et des nymphes charnues. Des filets de mouille apparurent, comme du blanc d’œuf sur les muqueuses rouge sombre.

Les deux femmes échangèrent un coup d’œil et l’air inquiet de Gisella fit place à une expression vicieuse. Elle écarta davantage les cuisses, offrant son sexe. Lucienne lui caressa tour à tour le clitoris, les petites lèvres et les bords du vagin.

— Réponds-moi ! Il t’a bien baisée ?

— Oui ! Enfin, pas trop mal. J’ai vu mieux…

Lucienne jeta un coup d’œil ironique à son mari qui se tassa sur le fauteuil.

— Tes performances ne semblent pas avoir vraiment ébloui cette demoiselle. Ça ne m’étonne pas !

Gisella pouffa et Armand devint cramoisi. Lucienne lui tourna le dos. Elle donna un léger coup de cravache sur la hanche de Gisella.

— Tourne-toi !

L’autre se mit docilement à quatre pattes, exposant son derrière joufflu. Des poils sortaient de sa raie.

— Montre ton trou du cul !

L’ordre ne sembla pas surprendre Gisella. Empoignant ses fesses à pleines mains, elle les écarta. D’un coup d’œil, Lucienne vit qu’elle avait été enculée plus d’une fois, et par des queues de gros calibre. L’anus dilaté bâillait comme une petite bouche.

— C’est mon mari qui t’a défoncée comme ça ?

— Non, madame ! Lui ne veut pas de ce côté !

Un soupçon germa dans l’esprit de Lucienne, qui donna deux coups de cravache sur les fesses de la jeune fille.

— Dis-moi ! Tu couches avec lui par plaisir, ou il te paye ?

Avec embarras, Gisella avoua qu’elle aimait bien faire l’amour, mais qu’elle appréciait surtout les cadeaux d’Armand.

— Il m’offre des habits, de la lingerie, des sacs à main. Ce n’est pas avec les ménages que je fais que je peux me payer ça !

— Et il est le seul ?

De plus en plus embarrassée, Gisella révéla qu’elle en faisait autant avec presque tous les hommes de l’immeuble, et d’autres encore. Elle se cambra quand Lucienne glissa une main entre ses cuisses et caressa son bouton.

— En somme, tu es une petite pute ? Nous sommes faites pour nous entendre !

Sous le regard incrédule d’Armand, elle se déshabilla avant de rejoindre Gisella sur le lit. Elles s’agrippèrent, massant leurs seins et leur ventre. Gisella plaqua ses lèvres sur celles de Lucienne. Ce n’était sans doute pas la première fois qu’elle gouinait, et elle aimait ça, à voir la façon dont elle mouillait.

Pendant que Lucienne lui pétrissait les fesses, elle lui pinça les mamelons. Elles remuaient, faisant grincer le lit et chiffonnant les draps trempés. Lucienne enfonça son index dans le cul de la jeune fille. Le doigt pénétra avec facilité. Gisella se cambra en gémissant.

— Tu aimes mieux être enculée que baisée ?

— Oui, mais ce que je préfère, c’est être sucée.

— Cela tombe bien, moi aussi !

Elles se placèrent tête-bêche et, d’un même mouvement, se léchèrent. La mouille de Gisella avait un goût acide avec des traces du sperme d’Armand. Excitée, Lucienne donna des coups de langue sur son bouton qui avait encore grossi. La fille gémit d’une voix de gamine avant de plaquer son bas-ventre sur la figure de Lucienne. Elle haleta :

— Eh bien, tu n’es pas une débutante, toi ! Je n’aurais jamais cru. Tu avais l’air si sérieuse !

Armand poussa une exclamation, à laquelle fit écho le cri de Lucienne. Gisella lui pinçait le clitoris entre ses lèvres et l’étirait.

— Tu me rends folle ! Attends un peu !

Lucienne mordilla le bouton et les petites lèvres de Gisella qui cria :

— Arrête ! C’est trop !

À force de gigoter, elles tombèrent du lit. Toujours soudées, elles continuèrent sur la moquette, s’étreignant comme deux folles en train de se battre. Mais Lucienne, plus lourde et plus forte, réussit à coincer la jeune fille sous elle. Effilant la langue, elle l’enfonça dans le vagin béant d’où coulait un épais filet de mouille. Gisella cria et lui serra la tête entre ses cuisses à lui faire mal. Elle se figea bientôt, terrassée par l’orgasme. Lucienne jouit à son tour, et elles restèrent allongées sur le sol, reprenant leur souffle avec peine.

En se relevant, Lucienne s’aperçut que son mari bandait. Il baissa la tête sous son regard méprisant.

— Tu as aimé ?

— Pourquoi m’as-tu caché que tu étais si salope ? Il n’y a que ça qui m’excite. Je peux te le prouver.

Il cria quand Lucienne lui assena un coup de cravache sur la queue.

— Trop tard ! À présent, je n’ai plus envie de toi et il vaut mieux nous séparer.

Armand fixait sa queue marquée d’une vilaine trace rouge. Lucienne ne sut pas si sa mine penaude était due à sa bite qui ramollissait ou au naufrage inéluctable de leur mariage.

CHAPITRE XVI

Il y avait foule dans la salle de séjour du pavillon de Catherine. Outre son fils et elle, se trouvaient là Lucienne, revenue de Paris, la veille, en compagnie de Gisella, ainsi que Josèphe et son mari. Le dîner s’achevait. Il avait été copieusement arrosé. Éméché comme les autres, Alexandre lorgnait les cuisses nues de Gisella assise à côté de lui. La courte jupe de cuir de la jeune fille s’arrêtait au-dessus de ses bas gris retenus par des jarretelles. Elle ne sourcilla pas, ni aucun des autres convives, quand il lui caressa le genou.

Catherine ramena de la cuisine deux bouteilles de champagne. Josèphe demanda :

— Nous arrosons quelque chose ?

— Une association, ça se fête, répondit Lucienne.

Elle jeta un coup d’œil à Gisella qui baissa les yeux, faussement gênée. Le matin, les deux cousines lui avaient fait découvrir le studio. Elle avait aussi fait connaissance avec quelques-uns des clients qui le fréquentaient. Écartant les genoux, elle laissa la main d’Alexandre atteindre sa culotte. Encouragé, il y enfonça les doigts et elle avança ses fesses au bord de la chaise.

Josèphe déboutonna la braguette de Marc et sortit sa queue. Avec un sourire vicieux, Catherine alluma le magnétoscope. Le décor de son studio apparut sur l’écran du téléviseur. Elle et Lucienne se gouinaient sur le lit, sous les coups de martinet de Josèphe qui les cinglait de la tête aux pieds.

— Voilà qui met de l’ambiance, n’est-ce pas ?

Lucienne acquiesça, le souffle court. Sa cousine lui caressait les seins. Elle suggéra :

— Si nous nous mettions nus ?

Josèphe se leva et ôta la veste de son tailleur. Gisella avait déjà retiré sa jupe et Alexandre son jean. Ils achevèrent de se déshabiller, imités par les autres.

Le canapé étant trop étroit, tout le monde se retrouva allongé sur la moquette. Alexandre était couché sur le dos. Accroupie sur lui, Gisella abaissa lentement ses fesses, s’empalant sur sa queue dressée. À genoux derrière elle, Josèphe lui palpait les seins. Elle se cambrait, tendant ses fesses sur lesquelles son mari se massait la queue. Pendant ce temps, Lucienne et Catherine, tête-bêche, se gougnotaient.

Gisella cria quand le gland d’Alexandre heurta le fond de son vagin. Josèphe poussa, elle aussi, une plainte. Marc la tenait à la taille et l’enculait d’un mouvement lent mais continu. Quand son ventre toucha le derrière de sa femme, il entama un rapide va-et-vient sans attendre qu’elle s’habitue à la présence de sa queue. Elle donna des coups de reins en arrière, tout en pinçant le bout des seins de Gisella qui se dandinait sur le ventre d’Alexandre. L’odeur de mouille et les gémissements envahissaient le séjour, achevant de faire perdre la tête aux participants.

Lucienne léchait avec ardeur le sexe de sa cousine qui lui rendait la pareille. Elle allait jouir, mais Catherine la repoussa et se leva.

— Viens vite !

Laissant les autres entre eux, elles montèrent dans la salle de bains. Catherine défit les ficelles d’un paquet et Lucienne ouvrit de grands yeux. Le carton contenait deux godes en métal brillant. Leur base était munie d’un long tuyau souple dont les extrémités se réunissaient dans un embout caoutchouté.

— Qu’est-ce que c’est, cet engin ?

— Tu vas voir !

Catherine ôta le pommeau de la douche qu’elle remplaça par l’embout des tuyaux. Ensuite, elle régla le débit des robinets de la baignoire. Aussitôt, de minuscules jets s’échappèrent des godes dont la surface était percée de trous comme une passoire.

— Alors ? Qu’est-ce que tu en dis ?

— C’est fou ! Où as-tu trouvé ça ?

Catherine baissa la voix, l’air mystérieux.

— C’est monsieur Robert qui m’en a fait cadeau. Il a appris que tu te séparais de ton mari et il a deviné où tu irais. Il te dit à bientôt.

Lucienne rougit en pensant au patron d’Armand et se trouva idiote. Après tout, elle n’avait plus de gêne à avoir, à présent.

Catherine s’était mise debout dans la baignoire. Elle enfonça un des godes humides dans son sexe et bredouilla :

— C’est extraordinaire ! Viens vite goûter ça !

Lucienne la rejoignit. Quand elle fit pénétrer le deuxième gode dans son vagin, elle eut l’impression qu’une armée de fourmis l’envahissait. Elle bégaya :

— Je… je vais devenir folle.

Catherine s’agrippa à elle. Pendant que les fausses queues inondaient leur sexe, elles s’embrassèrent à pleine bouche. Elles jouirent ainsi enlacées. Titubantes, elles retirèrent les godes, dont l’effet devenait insupportable, avant de s’asseoir au fond de la baignoire pour reprendre leur souffle. Catherine caressa la joue de Lucienne.

— Il va falloir rejoindre les autres, mais ça te dirait de recommencer quand ils seront partis ?

Lucienne acquiesça. Elle se sentait bien dans sa peau, dans sa nouvelle vie, bien plus excitante que la précédente. Avec amusement, elle se rappela que tout avait commencé là, dans cette baignoire, avec Catherine…

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-109-7

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-537-8

Illustration de couverture :

Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé
le 28 janvier 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.